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Economía * GuadalajaraDurante estos años de 
Economía de Guadalajara, 
muchas han sido las firmas 
que han pasado por nues
tras páginas y, para celebrar 
un número tan especial 
como el número 100, cola
boran en páginas interiores, 
con su opinión sobre la eco
nomía, regional, provincial

presidente de CEOE- 
CEPYME Guadalajara, 
Emiliano García Page, pre
sidente de la JCCM , José 
Manuel Latre, presidente de

la DiputaciónProvincial de 
Guadalajara, Angel
Nicolás, presidente de 
CECAM, Antonio
Zabonero, presidente de 
APAG, Antonio Román, al
calde de Guadalajara, José 
Luis Blanco, alcalde de 
Azuqueca de Henares, 
Rafael Merinero, director 

' ..generabdq^ Witzenmann, 
Juan Pedro Bonilla, director 
de El _Corte Inglés e 
Hipercor de Guadalajara y 
Juan Luis Pajares, gerente 
de Ecoaventura.
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NUEVO JAGUAR F-PACE

POR ENCIMA DE TODO,
ES UN JAGUAR.

DESDE 45.OOO €r ~ ---------------------------
Conducc ión  deportiva  y esp íritu  práctico. El nuevo Jaguar F -PA C E  acaba 
de sub ir la apuesta.

QUIAUTO
Aven ida V ia Com plu tense 107 G, A lca la  de Henares 28805  91 877 0 0  58. 

quiauto.jaguar.es

THE ART OF PERFORMANCE

Gama Jaguar F-PACE: consum o com binado desde 4 ,9  hasta 8,9 1/100 km. Em isiones de C 0 2 
desde 129 hasta 209  g/km.

P.V.P. del nuevo Jaguar F-PACE 20d 180 CV Manual Puré RWD por 4 5 .0 0 0 0  (21% IVA o IGIC, 
transporte e impuesto de m atriculación-IEDM T-) IEDMT calculado al tipo general, no obstante, el 
tipo aplicable puede variar en función de la Comunidad Autónoma de residencia. El vehículo 
mostrado no corresponde con el ofertado. Línea Jag uar 902 44 0 0  99.

J a g u a r
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2  Economía

Número Cien
E n marzo del año 2007 el periódico 

“Economía de Guadalajara” comenzaba su 
andadura, y lo hacía con un número cero, en 
cuya portada se podía leer: “Guadalajara, una 

gran provincia donde invertir”, y con un editorial que de
jaba constancia de los retos que pretendía la publicación 
periódica: “pretendemos ser un medio de comunicación 
y de servicio para los empresarios y para nuestra provin
cia. Apostamos de forma clara y decidida por el desarro
llo económico y social de Guadalajara”. El que usted lee 
en este momento, es nuestro número 100, Guadalajara 
sigue siendo una gran provincia en la que invertir, y los 
objetivos que nos propusimos, siguen intactos.
No obstante, casi diez años más tarde, todos sabemos 
que han cambiado algunas cosas, ¡muchas cosas!, ya que 
no ha sido ésta una década anodina. Han pasado cosas 
interesantes y también otras muy dolorosas. Muchos de 
los empresarios que tenían actividad por aquel entonces, 
se vieron obligados a cerrar sus negocios, y últimamente 
asistimos a una nueva generación de jóvenes y no tan jó
venes, que inician nuevos proyectos, y ponen en marcha 
nuevas ideas. Nuestra provincia se sigue moviendo, sigue 
muy viva a pesar de las dificultades de las que este perió
dico se ha ido haciendo eco durante estos casi diez años 
de vida. Y  en el fondo, cada uno de nosotros quizá no 
haya cambiado tanto, aunque todos tengamos, casi diez 
años más.
Repasando los números atrasados del periódico, uno se 
percata de lo trascendental que es la letra impresa, ya que 
no te consiente los estupefacientes recuerdos manipula
dos que nos ofrece nuestra memoria. Y  así, cuando lee
mos lo que fue publicado en nuestros números del pasa
do, se distingue claramente lo que hemos hecho bien, y 
lo que podía haberse hecho mejor: pero “a toro pasado, 
todos somos Manolete” . Un ejercicio que con 100 nú
meros publicados ya se puede, y se debiera, hacer.
El que un periódico mensual, gratuito, empresarial y pro
vincial, como lo es “Economía de Guadalajara”, alcance 
la mítica cifra de 100 números es, sin duda, un hecho des- 
tacable, y quizá lo sea más si observamos que la práctica 
totalidad de la vida de esta publicación ha tenido lugar en 
un contexto económico adverso, ya que ha coincidido 
con la gran crisis que hemos padecido, o estamos pade
ciendo. Es de reseñar que muchos de estos proyectos, 
muchas de estas cabeceras, terminan sucumbiendo tras 
no poder superar las vicisitudes que son consustanciales 
a la prensa en general, por la dificultad para mantener la

motivación suficiente de los editores, por no conseguir 
captar la suficiente atención de los lectores, o por la inca
pacidad de persistir con cierta regularidad. Tampoco 
“Economía de Guadalajara” ha sido ajeno a este tipo de 
dificultades, pero el hecho indiscutible es que gracias al in
terés de sus gestores, al apoyo de los lectores, a todos los 
colaboradores que escriben en él, y  a sus anunciantes, que 
son sabedores de que los 36.000 ejemplares que todos los 
meses se distribuyen (6.000 en papel y 30.000 a través de 
mailingj), dan privilegiada visibilidad y publicidad a sus ne
gocios, gracias a todos ellos, hoy podemos decir que 
hemos llegado al número 100.
Desde la cima de este número 100, mostramos nuestro 
orgullo por los empresarios de Guadalajara, que mantie
nen con su apoyo, este canal informativo, y también ex
presamos la alegría de haber permanecido con la regulari
dad y puntualidad que, a todo periódico le es exigible, pero 
no nos encontrará el lector únicamente rememorando los

logros obtenidos desde los momentos fundacionales. 
También queremos aprovechar este hito para relanzar
nos, para renovar nuestro compromiso de servicio a los 
empresarios de la provincia, y comprometernos a servir, 
aún más si cabe, de altavoz y escaparate de las múltiples 
bondades y ventajas de Guadalajara, con el objetivo de 
captar inversiones.
El propósito de CEOE-CEPYME Guadalajara es conti
nuar ofreciendo mensualmente reflexiones y enfoques di
ferentes sobre todo aquello que ataña directa o indirecta
mente a los empresarios de aquí, de Guadalajara. 
Queremos que nuestro periódico sea una herramienta en 
la que lo necesario y lo útil vayan de la mano, para hacer 
llegar a todos, aspectos que nos interpelan, y  sin perder 
nunca el rigor necesario.
Ahora bien, ¿qué nos deparará el futuro?. En nuestra 
mano está. Nosotros de aquí a otros diez años volvere
mos a hacer balance.

M ARZO

de
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Pinceladas
❖  La deuda pública 
por habitante en 
España ascendió a 
23.332.44 euros en 
2015. lo que supone un 
incremento del 4,8% res
pecto a un año antes, 
según los datos del 
Fondo Monetario 
Internacional (FMI) reco
gidos por EAE Business 
School,c|ue indica que la 
deuda pública total 
alcanzó los 1,082 billones 
de euros, el 98,6% del 
PIB.

❖  Los españoles consi
deran a la gran empresa 
como el primer factor de 
la recuperación económi
ca española. En segundo 
lugar está la evolución de 
la economía mundial y la 
europea y en tercero la 
política económica del 
Gobierno.

❖  El vicepresidente de 
CEOE y presidente de 
Cepyme y Confemetal, 
Antonio Garamendi, ha 
afirmado que ha llegado

el momento de “relajar 
un poco el cinturón" de 
la moderación salarial, v
ha advertido de que el 
impasse político actual es 
"malo" y hay inversiones 
"de calle" paralizadas.

❖  La masa salarial en 
España aumentará cualita
tiva y cuantitativamente en 
2016 gracias a la mejora 
del empleo, según un estu
dio de Flores de Lemus, 
que sitúa el repunte del 
salario medio en un 2,5%.
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coyuntura

E. de G./Guadalajara
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, encabezada 
por su presidente, Agustín 
de Grandes, fue uno de los 
organismos que estuvo pre
sente en la visita que 
Mariano Rajoy, presidente 
del Gobierno en funciones 
realizó a la empresa 
Witzenmann.
Durante la visita, Rajoy, es-, 
tuvo acompañado por el di
rector general de la empre
sa, Rafael Merinero, así 
como por la secretaria ge
neral del PP y  responsable 
del partido en Castilla-La 
Mancha, María Dolores de 
Cospedal, el alcalde de 
Guadalajara, A ntonio . 
Román y el presidente de la 
Diputación Provincial de 
Guadalajara, José Manuel 
Latre, entre otras personali
dades.
Mariano Rajoy hizo refe
rencia a los emprendedores 
y trabajadores que hay en 
España y que “hacen bien

CEOE Guadalajara acom paña a 
Rajoy en su visita a W itzenm ann
Los asistentes han hecho un recorrido por la empresa y  han conocido 
su historia. La intención de Witzenmann Española SA, fundada hace 
165 años y  ubicada en Guadalajara desde el año 2000

las cosas”, al mismo tiempo 
que hacía referencia a las 
160.000 horas que 
Witzenmann lleva sin sufrir 
un accidente laboral. 
Durante su intervención 
tras visitar la fábrica, 
Mariano Rajoy dijo que el 
Gobierno seguirá trabajan
do para que se generen las 
condiciones que permitan 
el incremento y la creación 
de empleo porque esa es, a 
su juicio, "la gran necesidad 
nacional".

Se le mostró la historia de la empresa./ Marta Sanz

También destacó la impor
tancia de la innovación,- 
como un "camino positivo" 
de cara al futuro por parte 
de las empresas, así como 
los datos de creación de em
pleo de los últimos días, que 
evidencian que se camina 
en la buena dirección y sirve 
como "estímulo" para se
guir trabajando aunque re
conoció "que todavía hay 
muchos españoles que 
quieren trabajar y no pue
den hacerlo".

Rajoy aseguró que empresas 
como esta muestran un 
mensaje de optimismo de 
cara al futuro e incidió en 
que el reto está en que en 
2019 haya en España 20 mi
llones de personas trabajan
do, lo que supondrá la crea
ción de 500.000 puestos de 
trabajo por año, una labor en 
la que ya trabaja el Gobierno. 
Asimismo, desveló una con
versación con el gerente de 
la empresa en la que le mani
festó la intención de 
Witzenmann Española SA, 
fundada hace 165 años y 
ubicada en Guadalajara 
desde el año 2000, de crear 
más puestos de trabajo de 
cara al futuro.
W itzenmann Española es 
una empresa en la que se fa
brican componentes para 
vehículos y materiales flexi
bles, no solo para el auto
móvil sino para las centra
les nucleares y para el tren 
de alta velocidad La Meca- 
Medina.

NMMMMMMMMMMMM

Puedes encontrarnos en:

Guadalajara (949 22 22 08) /  Sigüenza (949 39 03 50) info@pmorenoehljos.com

Molina de Aragón (949 83 03 71) /  Alovera (949 3183 82) www.pmorenoehijos.es

Pedro Moreno 
& hijos reinventando/ lo s  seguros

PEDRO MORENO & AXA: TU PROTECCIÓN FINANCIERA
Seguros de Vida y Salud. Asesores Patrimoniales. Seguros de Ahorros, Pensiones y Jubilación.
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Más de 80 directores de RRHH respaldaron, un año más este foro de intercambio de ideas. / Marta Sanz

Gran éxito del 10° Foro de 
Recursos Humanos

D iputación  de
G uadalajara, su com pro
miso perm anente con los 
em presarios y autóno

mos de la capital y la p ro
v inc ia , ya que son estos, 
m ediante su apuesta, de
d icación y esfuerzo  p er

m anente, los verdaderos 
generado res de em pleo, 
riqueza y futuro , en su 
entorno.
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Los ponentes mostraron ser buenos conocedores de las temáticas a tratar./ M.S.M.

La gestión del talento fue el eje principal de la 
jornada de formación
E. de G. / Guadalajara

CEOE-CEPYME 
G uadalajara celebró el 
pasado m iérco les 20 de 
abril su 10° Foro de 
Recursos H um anos con 
gran  éxito de público  y 
partic ipación , pues fue
ron un centenar los d i
rectores de Recursos 
Humanos, directores ge
nerales, responsab les de 
áreas funcionales de 
RRHH, así como consul
tores y profesionales, los 
que se acercaron hasta el 
Centro de Em presas de 
G uadalajara a escuchar 
las ponencias, com partir 
experiencias y aprender 
de ponentes y com pañe
ros en un ám bito como 
es el de la selección y ges
tión del cap ital humano, 
área fundam ental para el 
crecim iento  de las em 
presas, y por tanto de la 
sociedad, ya que los ver
daderos generadores de 
empleo y riqueza, son los 
em presarios y autóno
mos.
Un acto que, un año más, 
contó con la presencia de 
prestig iosos ponentes y 
expertos en la m ateria, 
tanto a nivel nacional 
como internacional. Así, 
D avid M artínez, fue el 
encargado de abrir la se
sión con la  ponencia 
“F lexib ilización de con
diciones laborales” .
Tras él, el turno fue para 
Oscar González, director 
de RRHH del G rupo 
A zkoyen quien explicó 
“Proyecto AZTALEN - 
TO: C onstruyendo un

modelo de presente y fu
turo”.
Tras un breve receso , el 
10° Foro de RRHH de la 
p rovincia de
G uadalajara, organizado 
por CEO E-CEPYM E 
G uadalajara, continuó 
con la ponencia 
“G estión del talento: Un 
nuevo cableado m ental” , 
de A lberto Blanco.
E l punto y final a este dé
cimo foro de RRH H , lo 
puso el ilu sion ista  y o ra
dor Jo rge  Luengo , con 
“Iusión=Actitud ON”. 
Un Foro, organizado por 
CEOE-CEPYME 
G uadalajara y que contó 
con la colaboración de la 
Diputación Provincial de 
G uadalajara, el
A yuntam iento de
G uadalajara, Caja Rural 
de C astilla-La M ancha y 
de la revista
O bservatorio  de
Recursos H um anos y 
R elaciones L aborales, y 
que, un año más, estuvo 
moderado por la directo
ra de la rev ista , M aría 
Teresa Sáez, donde los 
asistentes preguntaron y 
expusieron sus ideas a los 
expertos que respondie
ron a las m ism as para 
m ejorar la gestión  de las 
personas, con el objetivo 
de crear entornos más 
partic ipativos, para dar 
cabida a Jos nuevos talen
tos en las em presas de la 
p rovincia de
Guadalajara.
Un espacio  que se con
solida como reflex ión  y

aprendizaje en el área de 
la gestión  de personas, 
con un doble objetivo, la 
creación de entornos la 
borales más co laborati- 
vos y la creación y desa
rro llo  de nuevos puestos 
de trabajo.
E l 10° Foro de Recursos 
Humanos de la Provincia 
de G uadalajara que estu
vo inaugurado  por el d i
putado de RRHH de la 
D iputación Provincial de 
G uadala jara, Ja im e 
C elada, A lfonso
E steban , ten ien te de a l
calde de G uadala jara, 
M iguel Á ngel E scalante, 
d irector de la d ivisión de 
Relaciones
Institucionales de Caja 
Rural Castilla-La Mancha 
y Jav ier A rrió la , secreta
rio genera l de CEO E- 
CEPYM E G uadalajara. 
A puntando todos la  im 
portancia del potencial 
humano en las em presas 
de la p rovincia de 
G uadala jara, y donde es 
necesario poner en valor 
los equipos de las m is
mas. Adem ás, añadieron 
la im portancia de la fo r
mación para lograr esto y 
lo necesario que es tener 
en las em presas equipos 
cualificados y com pro
m etidos con la prop ia 
em presa y así consolidar 
estas empresas.
D el m ism o modo, 
CEOE-CEPYME 
G uadalajara, quiso agra
decer, de m anera espe
cial, al A yuntam iento de 
G uadala jara y la

Los directores de RRHH se mostraron interesados durante todas las ponencias. / Marta Sanz

Jorge Luengo puso el broche de oro a esta décima edición del Foro de RRHH./ M.S.M.

Un año más se volvió a contar con la colaboración de la Revista Observatorio de Recursos Humanos. / Marta Sanz
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La jornada se llevó a cabo en el centro de empresas de Azuqueca de Henares. / Marta Sanz

Una veintena de empresarios se 
informan sobre los medios de cobro
En una nueva jornada de comercio exterior organizada por CEOE- 
CEPYME Guadalajara

E. deG./Guadalajara

Continuando con el trabajo de 
buscar nuevas fórmulas para 
que las empresas delaprovinda 
de Guadalajara encuentrennue- 
vos mercados fuera de nuestras 
fronteras, d  departamento de 
Comercio Exterior de CEOE- 
CEPYME Guadalajara desa
rrolló, en d  centro de empresas 
de Azuqueca de Henares, un 
nuevo encuentro de comercio 
exterior, en esta ocasión basada 
en los medios de cobro y pago 
intemadonales además de ver 
los métodos de financiación. Un 
encuentro que contó con la co- 
laboradón de CECAM y  d  
IPEX, a través dd convenio fir
mado entre ambos y de la 
Diputadón provincial de 
Guadalajara y CaixaBank-Caja 
de Guadalajara y dd 
Ayuntamiento de Azuqueca de

Henares
Roberto Rincón y María Isabd 
Santamaría, expertos dd área 
Comex de CaixaBank-Caja de 
Guadalajara, fueron los encar- 
gados de mostrar, ala veintena 
de empresarios presentes, lo 
más importante de estos me
dios de cobro y pago, donde la 
confianza entre ambas partes se 
convierte en algo frindamental 
para que la transacdón llegue a 
buenpuertn
Roberto Rincón fue dprimero 
en intervenir hadendo referen
cia alos principales riesgos que 
tienen las empresas alahorade 
hacer negodos y transacdones 
con otros países, dentro de estos 
destacan d  riesgo comercial, d  
de insolvencia o pago, d  riesgo 
de no devoludón de importes 
anticipados, así como los riesgos 
técnicos, los de cambio de divi

sas o d  riesgo bancario y riesgo 
país.
María I sabe! Santamaría, por su 
parte, hizo referencia a las pers
pectivas globales de 2016, 

■ g&mám • MOMÉdonde habló de los riesgos que
hay, tanto a nivd global como 
local, poniendo como ejemplo 
la economía china. Al mismo 
tiempo que hada referencia al 
predo de las materias primas, 
cómo influyen en las empresas 
las políticas monetarias de los 
bancos centrales o, entre otras 
cosas, situarlos países que en la 
actualidad se consideran emer
gentes.
Esta nueva jomada de comer- 
do exterior de la Patronal alca
rceña estuvo inaugurada por 
Javier Arrióla, secretario general 
de CEOE-CEPYME 
Guadalajara, quien estuvo 
acompañado por José Luis

Blanco, alcalde de Azuqueca de 
Henares yjavier Escantilla, di
rector dd centro de empresas de 
CaixaBank-Caja de
Guadalajara. Donde Blanco 
hizo referencia a la importancia 
de que las empresas se intema- 
donalicen pues con esto se 
puede “lograr una reactivadón 
de la economía de la zona”. Por 
su parte, Arrióla y Escantilla, 
coinddieron en la importancia 
de exportar y de dar a conocer 
en otros países los productos y 
servidos de la provincia de 
Guadalajara, además de conver
tir estas jomadas en puntos de 
encuentro, que las empresas se 
conozcan y se genere un inter
cambio de ideas, al mismo tiem
po que conocen entidades que 
están preparadas para ayudarles 
ensuaventuradeintemadonali- 
zar sus productos y servidos.

GuadaNetWork triunfa 
como CasarNetWork

Como ya se hiciera hace unos meses con Azuqueca y, debi
do al éxito que están cosechando los encuentros de 
GuadaNetWork en Guadalajara, sus promotores CEOE- 
CEPYME Guadalajara y el CEEI alcarreño, en colaboración 
con el ayuntamiento de El Casar, desarrollaron esta iniciati
va en la localidad para fomentar las sinergias y búsqueda 
de nuevas oportunidades empresariales entre las empresas 
de la Campiña y de las de Guadalajara que se desplazaron 
hasta el centro joven de la localidad casareña para la oca
sión. Evento que contó, en sus primeros momentos, con la 
presencia del alcalde, José Luis González, quien destacó el 
hecho de que estas iniciativas emprendedoras se puedan 
llevar a cabo en la localidad para fomentar el emprendi
miento y la generación de riqueza para el pueblo y la zona, 
para lo cual manifestó el apoyo del consistorio a todas las 
propuestas de este tipo que se puedan realizar en pro del 
empresariado de El Casar.
Un encuentro que contó con la presencia de una veintena 
de emprendedores y empresarios de la zona de La Campiña 
de sectores tan variados como las nuevas tecnologías, or
ganización de eventos, visitas didácticas y artículos de re
galo, además de arquitectura, diseño web o cuidado de 
mascotas, entreoíros.
Entre los empresarios que acudían por primera a uno de 
estos encuentros se encontraba Olympia Imedio, de perri- 
toslimpios.es, empresa ubicada en El Casar y que, como ex
plicó a los presentes, se dedica a la peluquería canina con 
servicio de recogida a domicilio.
Otra de las empresas casareñas presentes en esta sexta reu
nión de GuadaNetWork fue la de Visitas Didácticas, repre
sentada por su director, Óscar Blázquez, quien comentó 
como su empresa es un proyecto educativo focalizado en 
la divulgación de la historia y la arqueología y que se en
cuentra en su última fase de puesta en marcha.
La animación infantil también estuvo presente con Bárbara 
García y Bbanimaciones, donde ofrece entretenimiento 
para los más pequeños de la casa en todo tipo de eventos. 
Sectores muy diversos para un proyecto que tendrá varias 
citas más hasta el mes de junio. Aquellos interesados en 
participar deben inscribirse en las Webs www.ceoeguada- 
lajara.es o www.ceeiguadalajara.es, a través del espado 
GuadaNetWork, cumplimentando el formulario de inscrip
ción.
Un proyecto, GuadaNetWork, que se ha creado conjunta
mente entre CEOE-CEPYME Guadalajara y el CEEI alcarre
ño, con la colaboración de la Diputación provincial de 
Guadalajara, el Ayuntamiento de Guadalajara y la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha.

Diseño y Tecnología

SAP^Merriber
Extended Business Program

UJExpertONE

Cuéntenos las necesidades de su negocio
SAP Business One, es el software de gestión empresarial más completo, accesible y fácil de usar.

Ayuda a miles de medianas y pequeñas empresas de todo el mundo a crecer rápidamente y de forma rentable, 
dando soporte a todos los procesos empresariales de forma integrada y eficaz, con una solúción única y asequible.

Tenemos su solución

CONSULTORÍA 
ANÁLISIS DE PROCESOS 
IMPLANTACIÓN 
MANTENIMIENTO EVOLUTIVO 
DESARROLLO ADO'ONS 
WEB SERVICE 
E-COMMERCE

C/ Bulevar Alto Tajo, 62 19005 Guadalajara. Teléfono: 949 313 914 hola@ oylodt.com www.ayladt.com
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El vicepresidente de la Fundación fu e el encargado de mostrar el proyecto./ Marta Sanz

Presentadas las 12 horas 
de la innovación
Una competición para estudiantes y un foro de 
aprendizaje que tendrá lugar los días 22 y 23 de junio

E. de G./Guadalajara

Antonio Román, alcalde de Europeo de Empresas e conJoséManuelLatre,presi- 
Guadalajara y vicepresidente Innovación de Guadalajara dente de la Diputación de 
de la Fundación del Centro (CEEI Guadalajara), junto Guadalajara y patrono de la

fundación, junto con el direc
tor del CEEI alcarreño Javier 
Arrióla, presentó el proyecto 
las 12 horas de la innovación 
que se desarrollará los días 22 y 
23 de junio
Un proyecto seleccionado por 
la Comisión Europea que con
siste, como explicó Román, en 
una competición en la que, 
equipos de estudiantes univer
sitarios y de ciclos formativos 
superiores, desarrollarán pro
puestas innovadoras para re- 
sólverlos retos que pondrán las 
empresas e instituciones cola
boradoras. Retos que se pon
drán el día de la inauguración 
de “el foro de las ideas”.
La innovación y la tecnología 
sonlosprotagonistas de “las 12 
horas de la innovación’ ’, que se 
centra, a su vez, en las proble
máticas medioambiental, or- 
ganizadonal o logístico, entre 
otros aspectos.
Serán dos días de competición, 
comosiguió explicando el vice
presidente del CEEI alcarre
ño, en los que, además de cele
brarse elmendonado “foro de 
las ideas’ ’, donde se presentará 
kinidativayseinteodudránlos

principales retos de Horizonte 
2020, basados en sus tres pila
res, rienda excdente, liderazgo 
industrialy retos déla sodedad, 
se plantearán los retos que los 
alumnos partidpantes debe
rán ejecutar en la siguiente jor
nada, en la cual se desarrollará 
“el rally de la innovadón”, 
donde los estudiantes deberán 
poner toda su imaginadón en 
juego para generar propuestas 
innovadoras que resuélvanlos 
retos previamente planteados 
Durante la primera sesión, el 
foro de las ideas, se contará con 
la presencia de un pand de ex
pertos, donde los estudiantes y 
empresarios podrán compartir 
sus experiencias, al mismo 
tiempo que sepresentanlos de
safíos que tendrán que superar 
durante la segunda jomada en 
dRally de la innovadón, duran
te esta sesión, que durará 12 
horas consecutivas, los equipos 
multidisciplinares, acompaña
dos de coach locales y otros ve
nidos de Francia intentarán su
perar los retos puestos por las 
empresas colaboradoras 
Un proyecto, d  de las 12horas 
de la innovadón, que finalizará

esa misma noche con la entre
ga de premios. El ganador re- 
dbirá una tarjeta regalo de El 
Corte Inglés por valor de 1.000 
euros, gracias a la colaboradón 
de El Corte Inglés-Hipercor 
Guadalajara
Por su parte, todos los alum
nos participantes, recibirán, un 
diploma, youthpass, por parte 
de la Comisión Europea, 
donde quedará reflejada su 
partidpadón en el proyecto y 
que podrán adjuntar en su cu
rrículum.
Antonio Román estuvo, du
rante la presentadón por José 
Manud Latee, presidente de la 
Diputadón de Guadalajara y 
organismo patrono de la fun- 
dadónyporJavier Arrióla, di
rector del CEEI de 
Guadalajara. Latee se refirió a 
la colaboradón de la 
Diputadón con el centro, así 
como las ayudas que tiene para 
las pequeñas empresas y el 
hecho de que la formadón e. 
informadón pueda llegar a 
todos los rincones delaprovin- 
dagenerandounamayorespe- 
dalizadón en nuestro tejido 
productiva

S ó & o  12 J y € „ / v * £ $

O  902 361362 o  o

y llego a quien realmente te interesa.
♦ Distribución gratuita y mensual
* 6.000 Envíos de la edición en pape!
* 25.000 Envíos de la edición digital
• Dirigido a empresarios de Guadalajara
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otros materiales, en sectores 
tan importantes como la au- 
tomodón y  transporte, cons- 
trucdón, etc
Durante d  recorrido por la fá
brica, los asistentes pudieron 
ver el proceso de fundición, 
aspecto en d  cual han aumen
tado su capacidad, apuntando 
que “el 20% del material de 
nuestros dientes es chatarra 
que hay que fundir y volver a 
utüizaf
José Luis Blanco, alcalde de 
Azuqueca de Henares hizo 
referencia a la necesidad del

Durante la visita a la empresa se vio el tratamiento integral del aluminio. / Marta Sanz

Hydro Aluminium muestra 
su estructura de trabajo
Enuna visita con representantes del IPEX, CEOE, 
Diputación y Ayuntamiento de Azuqueca

E. deG./Guadalajara

La empresa Hydro 
Aluminium, integrada en 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, celebró una jor
nada de puertas abiertas para

______________________ jgg.
Tras 15 años en el 

Polígono de Miralcampo de 
Azuqueca de Henares, esta 
empresa se ha especializado 
en el redclaje del aluminio, 
material que consideran muy 
versátiL
Iñigo Aranguren, consejero 
delegado de Hydro 
Aluminium en Guadalajara, 
fue el encargado de mostrar el 
proceso del reciclaje del alu
minio durante una visita que 
contó' con la presencia de 
Femando Laviña, director del 
Instituto de Promoción 
Exterior de Castilla-La 
Mancha (IPEX), José Luis 
Blanco, alcalde de Azuqueca

de Henares, Pedro 
Hernández Berbería, vicepre
sidente de CEOE-CEPY- 
ME Guadalajara, Jaime 
Celada, diputado de RRHH 
delaDiputadónProvindalde 
Guadalajara, así como de 
Alberto Rojo, delegado de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha en 
Guadalajara,Javier Arrióla, se
cretario general de CEOE- 
CEPYME Guadalajara y 
Daniel Viana, delegado de 
Economía, Empresas y 
Empleo de la Junta. Quienes 
estuvieron acompañados por 
Ramón González, director de 
fábrica y Sandra Beneyto, di
rectora financiera de la empre
sa
Previa a la visita propiamente 
dicha, los responsables de la 
fábrica tuvieron la oportuni
dad de mostrar, entre otras

cosas sus sistemas de seguri
dad y  PRL, llevando casi dos 
años sin accidentes y donde 
están certificados en la OSA 
18.001, en Medio Ambiente 
enlalSO  14.001 elSO  9.001 
de Calidad.
Aranguren hizo una breve 
descripción del grupo al que 
pertenecen, el cual lleva más 
de 110 años de innovación y 
desarrollo en el mundo del 
aluminio, contando con 
13.000 empleados en más de 
50 países, cubriendo toda la 
cadena productiva, desde la 
extracción de la bauxita, hasta 
el reciclado del aluminio. Pues 
como explicó el consejero de
legado “el aluminio puede re- 
ciclarse una y otra vez sin per
der ninguna de sus propieda
des. Al mismo tiempo reco
nocía que el aluminio está ga
nando cuota de mercado a

trabajo conjunto para aumen
tar la actividad económica del 
municipio, poniendo como 
ejemplo empresas que apos
taron desde un primer mo
mento por el municipio para 
su instalación y crecimiento. 
Por su parte, el director del 
IPEX, Fernando Laviña, 
habló de la calidad de las em
presas existentes en Castilla- 
La Mancha y la capacidad de 
superación que estas tienen, 
en este caso, este grupo em
presarial, que aunque no di
rectamente desde esta fábrica, 
exporta sus productos a todo 
el mundo.
Jaime Celada, diputado de 
RRHH, serefirió alpotenaal 
de las empresas de la provin
cia de Guadalajara y como 
gracias a ellas, en este caso, se 
dinamiza cada día más, el 
Corredor del Henares.
Pedro Hernández Berbería, 
vicepresidente de CEOE- 
CEPYME Guadalajara, fue el 
encargado de cerrar las inter
venciones haciendo referen
cia al fuerte tejido empresarial 
existente en nuestra provincia 
y el hecho de que, la gran ma
yoría de estas empresas sean 
sodas de la Patronal alcarceña, 
dando aún más si cabe, de 
valor al trabajo diario que se 
hace en pro de los empresa
rios alcarreños.

Disminuye el paro en 895 
personas en la provincia 
de Guadalajara

Los datos pub licados por el Serv ic io  Púb lico  de 
Em pleo E sta ta l, ind ican que la c ifra  de parados de 
G u ad a la ja ra  ha d ism in u id o , s ituánd ose  en los 
1 8 .6 9 9 , lo que supone un descenso de 895 perso
nas en el ú ltim o mes. Del to ta l de desem pleados el 
4 2 ,3 6 %  son hom bres y el 57 ,64 %  m ujeres. El paro 
ha d ism inuido en todos los sectores. Cabe destacar 
que G uadala ja ra  presenta un 8 ,3 8 %  m enos de pa
rados que en abril de 2015, lo que supone que en la 
actu a lid ad  hay 1 .7 1 0  desem pleados m enos que 
hace un año.
Respecto a tasa de paro, G uadala jara  sigue siendo 
la p rov inc ia  con el ind icad o r m ás bajo . 
Concretam ente la tasa de G uadala jara  es del 14% , 
fren te  al 22 ,83%  de A lbacete , el 28 ,09%  de Ciudad 
Real, el 1 7 ,2 7 %  de Cuenca y el 2 2 ,7 3 %  de Toledo. 
La tasa de Castilla La M ancha es del 21 ,62%  y la del 
conjunto nacional del 17 ,58% .
El núm ero to ta l de parados en Castilla  La M ancha, 
se sitúa  en 2 1 2 .6 1 7  perso nas, 1 0 .70 5  m enos que 
en m arzo, de las cuales, el 41 ,84 %  son hombres y el 
5 8 ,16 %  m ujeres. Por secto res , la c ifra  de parados 
ha dism inuido en todos.
En el conjunto nacional, el núm ero de parados tam 
bién se ha reducido . Lo ha hecho en 8 3 .59 9  perso
nas, s ituánd o se  la c ifra  to ta l de parados en los 
4 .0 1 1 ,1 7 1 . De este to ta l el 4 5 ,0 6 %  son hom bres y 
el 54 ,94%  m ujeres. Por sectores el paro ha descen
d ido en todos excepto  en el co lectivo  sin em pleo 
anterior.

Guadalajara continúa con una tasa de paro por debajo de la media/ E. de G.

Pruébese un Audi 
y lléveselo.
Ahora puede tener el Audi que espera, 
sin esperar más. Elija su Audi y podré 
llevárselo puesto y con las mejores 
condiciones, w ww .audi.es

M o to rs a n
Polígono Mapire - Eucüdes, 13 
28806 Alcalá de Henares 
Tel.91877 08 35

Rol. Balconcillo, P-l y P-2, s/n 
19004 Guadalajara 
TeL-949 20 80 80 A la  v a n g u a r d ia  d e  la  t é c n
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Entregados los premios de la 
Ruta de la Tapa en Primavera
El Perdigadlo, Restaurante San Diego y el Casino Principal, 
resultaron ganadores. Ha estado organizado por la Federación 
Provincial de Turismo, con la colaboración del Ayuntamiento

Foto de familia de los premiados. / Marta Sanz

E. deG./Guadalajara

Hamburguesa con queso de 
cabra y cebolla caramelizada, 
esta es la tapa que resultó ga
nadora de la 13a edición de la 
Ruta de la Tapa, en su edición 
de primavera. Una tapa ela
borada por el establecimien
to El Perdigadlo. Un concur
so organizado por la 
Federación provincial de 
Turismo de Guadalajara y 
que ha contado con la cola- 
boradón del Ayuntamiento 
de la capital
A  El Perdigadlo le acompa
ñaron en esta entrega de pre
mios el Restaurante San 
Diego, como segundo clasi
ficado con la tapa piruleta de 
morcilla sobre mousse de 
chocolate blanco y el Casino 
Principal (Los Girasoles de 
Lino), que redbió el tercer 
premio de este concurso por 
su tapa Bolsita crujiente de 
rabo de toro y setas.
Los galardones, entregados 
por Juan Luis Pajares, presi
dente de la Federación 
Provindal de Turismo de 
Guadalajara, Antonio

Román, alcalde de 
Guadalajara e Isabel 
Nogueroles, concejala de 
Turismo y Cultura del 
Ayuntamiento de
Guadalajara, fueron recogi
dos por María de los Ange
les Martínez, gerente de El 
Perdigadlo. Carlos Javier 
Pistre, del Restaurante San 
Diego fue el encargado de 
recoger el premio concedido 
a su establecimiento, mien
tras que Mario de Lucas, jefe 
de cocina del Restaurante 
Lino, hizo lo propio con el 
galardón de su estableci
miento.

Unos galardones que fueron 
otorgados a través de las vo-

tadones populares realizadas 
por medio de la APP

Rutappa.
Además de los premios a los 
establecimientos partidpan- 
tes, los clientes, con su voto, 
podían optar a dos cenas, 
para dos personas, en cual
quiera de los establecimien
tos partidpantes en la Ruta de 
la Tapa en otoño, resultando 
ganadores, * Eduardo 
Westermeyer, Marta Nova. 
Juan Luis Pajares, presidente 
de la Federadón Provincial 
de Turismo de Guadalajara, 
presente en la entrega de pre
mios destacó la altapartidpa- 
dón en las votadones, con un 
total de 1.150 votadones vá

lidas a través de la aplicadón 
Rutappa. Donde el número 
de tapas servidas, según los 
hosteleros, ascendió hasta las 
27.000, recalcando la buena 
acogida de esta undécima 
edidón de la Ruta de la Tapa. 
Por su parte, Antonio 
Román, alcalde de 
Guadalajara mostró su satis- 
facdón por los buenos resul
tados obtenidos en este even
to que sirve para dinamizar d  
sector, recordando que los 
dos fines de semana en los 
que se ha llevado a cabo el 
evento han coincidido con 
actividades programadas por 
el Ayuntamiento, favoreden- 
do aún más la dinamización 
de la dudad.

Próximos eventos
Pajares aprovechó para re
cordar que, el próximo even
to organizado es el que ten
drá d  próximo fin de semana 
del 17 al 19 de junio con 
“Este finde toca...tapas de 
cuento”, coinadiendo con el 
maratón de cuentos que se 
cdebrará en la dudad.

¿ C a n a c e ó  ía ó  ó a fc a ie ó  n u e ó t ia  3 ie % ia ?  
¡tP iu é ta íe -ó  en l a  H ie n d a  d e  APAG/

A ceite  de O liva, D.O. “La A lca rria”, 
M ieles D.O. “La A lca rria ” y  productos 

apícolas; Selección  de Vinos de 
distin tas D.O. , Legum bres de 

G uadalajara, Jam ones y  em butidos 
selectos, Quesos puros de oveja  

artesanales...

...y nueva sección de C arnicería al
co rte :encargos de 

cochinillo y  cabrito, y  de 
cordero lechal y  ternera 

producidos por nuestros 
ganaderos.

Los
mejores

Productos de la 
Tierra...y mucho más 

en un único espacio 
abierto a todo el 

público.Ven a conocernos!

ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES y GANADEROS
C/ Francisco Aritio, 150-152.19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 
h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tfno.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com

w u 7

APAG
16 a 20,000 . 2
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La Confederación
Española de la Pequeña y 
M ediana Empresa
(CEPYME) ha convocado 
la tercera edición de los 
Prem ios CEPYME, cuyo 
objetivo es promover el re
conocim iento social de la 
figura del pequeño y m e
diano empresario y del au
tónomo y divulgar su con
tribución al progreso eco
nómico y  social y  a la crea
ción de empleo.
En esta tercera edición se 
han ampliado a ocho el nú
mero de categorías: 
•Pym edelA ño,
• Empresario Autónomo 
del Año,
• Pyme Innovación
Tecnológica,
• Pyme D esarrollo 
Internacional,
• Pyme Creación de 
Empleo,
• Pym e Proyecto 
Emprendedor,
• Pyme por la Igualdad
• Pyme por la Inclusión la
boral de Personas con

Convocados los III premios
CEPYME
El plazo de presentación de candidaturas se prolongará hasta el 31 de julio. Bajo la 
presidencia de honor de SS.MM los Reyes. Su objetivo es promover el reconocimiento 
social de la figura del pequeño y mediano empresario y del autónomo

Discapacidad 
Asim ismo, CEPYME 
concederá una mención 
especial a la trayectoria de 
un empresario destacado 
por sus méritos en el ejer
cicio de actividad.
Los premios, que cuentan 
con la presidencia de 
honor de SS.MM los 
Reyes, están patrocinados 
por Banco Santander y co
laboran Facebook,
Randstad, Inserta-
Fundación Once, Mytaxi e 
Informa.
El plazo de presentación

de candidaturas estará 
abierto hasta el 31 de jubo. 
Las bases y el formulario 
de inscripción para optar a 
estos premios están dispo
nibles en: www.cepyme.es; 
www.cepymenews.es y 
http://premioscepy- 
me2016.profesionales- 
hoy.es/.
En la pasada edición se 
presentaron más de 300 
candidaturas de cerca de 
200 empresas. La gala de 
entrega contó con la pre
sencia de SM el Rey Felipe 
VI.

Donde otros operadores de internet no llegan,
SdC Telecom suministra internet con velocidad real a tu empresa,

a precios muy competitivos....
Conexiones Asimétricas:

©
¡I1 1 1 I0

y ü M ly n

10 2 ilimitado 37 €
20 2 ilimitado 53 €
25 2 ilimitado 65 €
35 3 ilimitado 88 €

Conexiones Simétricas con Caudal Garantizado:
wsm

5 5 158€
10: ■ . . ' ■ 10 263€
15 15 347€
20 20 430€

• NOTA.- Todos los precios se incrementarán con el IVA correspondiente
... y por ser socio de CEOE, se aplicará un 10% de descuento 

adicional, sobre las tarifas indicadas.
SOLICITA INFORMACIÓN en el Tel.: 949.20.10.20 ó en 

sdc.telecom@antenas-sdc.com
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E. de G. / Guadalajara

El AMPA CEIP La 
Espiga, de Azuqueca de 
Henares, ha firmado, el 
convenio de colaboración 
por el cual, las más de 90 
familias adscritas a la 
Asociación se unen al pro
yecto “de Socio a Socio” 
que CEOE-CEPYME 
Guadalajara puso en mar
cha hace nueve años como 
una actividad permanente 
de reactivación del comer
cio y los servicios de la 
provincia de Guadalajara. 
El objetivo de la firma de 
este convenio de colabora
ción es el de que los socios 
de la AMPA CEIP La 
Espiga sean titulares de la 
tarjeta de CEOE-CEPY
ME Guadalajara y, con 
ello, poder tener acceso al 
proyecto “de Socio a 
Socio” y, por ende, a los 
descuentos y ventajas de 
las cerca de 500 empresas 
distribuidas por toda la 
provincia de Guadalajara 
que participan en esta 
nueva edición del proyec-

El AMPA La Espiga se une 
al proyecto de Socio a Socio
Los miembros del AMPA de Azuqueca de Henares, con más de 90 familias, se 
beneficiaran de los descuentos de las cerca de 500 empresas de la provincia que 
participan en el proyecto

to.
Un proyecto que lleva en 
marcha nueve años impul
sando y motivando el mer
cado interior de la provin
cia a través de la prom o
ción y ofertas que empre
sas de distintos sectores 
han realizado y de los que 
se pueden beneficiar los ti
tulares de la tarjeta de la 
Confederación de empre
sarios de Guadalajara.
La rúbrica de este conve
nio de colaboración ha 
sido llevada a cabo por 
Silvia Calle, vicepresidenta

del AMPA y Javier Arrióla, 
secretario general de 
CEOE-CEPYME 
G uadalajara. Un acuerdo 
que tendrá una duración 
de un año, prorrogable.
El objetivo principal de 
este acuerdo es el de fo
mentar y desarrollar la co
laboración entre la AMPA 
CEIP La E spiga y 
CEO E-CEPYM E de 
Guadalajara y así dinami- 
zar tanto el com ercio de 
esta localidad como el de 
la provincia de 
Guadalajara en general.

La firma tuvo lugar en la sede de CEOE-CEPYME Guadalajara. / Marta Sanz

¿FACTURA ELECTRO A? i
Desde el 15 de enero, es obligatorio el uso de factura electrónica con todas las Administraciones 
Públicas: ministerios, comunidades autónomas, diputaciones y ayuntamientos.

Tranquilo... Tucana Gestión las genera automáticamente.

Para nuevas adquisiciones, viene ya implementado en las nuevas 
versiones de Tucana Plus y Tucana Élite, y para ios que ya lo tenéis, 
la actualización es gratuita.

de usar
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coyuntura

E. de G. / Guadalajara
En consonancia con el 
compromiso con el medio 
ambiente de Aguas Font 
Vella y Lanjarón, los emple
ados de la planta de Font 
Vella Sigüenza se reunieron 
para mejorar el aspecto y re
cuperar el espacio de la 
Fuente del Abanico. 
Durante dos horas, se reali- 

■ zaron trabajos de limpieza y 
restauración ambiental con 
los que se pretendía aumen
tar los valores paisajísticos y 
ecosistémicos alrededor de 
este manantial. La acción 
tuvo lugar el pasado lunes 
11 de abril y se llevó a cabo 
en el marco de la reunión 
que la empresa organiza 
anualmente para presentar 
los planes de acción de la 
firma a sus empleados.
“La Fuente del Abanico” es 
un parque a las afueras de 
Sigüenza muy conocido y 
estimado por la población 
de la ciudad del Doncel. Su 
fuente hace que sea un 
punto de abastecimiento 
para muchos vecinos de las 
poblaciones cercanas y

Trabaj adores de Font Vella 
adecúan la Fuente del Abanico
El espacio natural se encuentra en Sigüenza. Las actividades fueron 
dirigidas por la Asociación Nacional Micorriza. Los principales 
trabajos realizados fueron recuperar la reguera y la limpieza del entorno

lugar de descanso para los 
paseantes que frecuentan el 
lugar. La actividad principal 
fue la creación de una char
ca para anfibios. A unos 50 
metros de la fuente y sobre 
el mismo surco que se des
bordaba, se realizó una pe
queña charca de unos 10 m2 
con intención de que sirva 
como hábitat para futuras 
poblaciones de anfibios. 
Para ello, también hubo que 
arreglar el pequeño surco 
por el que corre el agua, ce
rrando las fugas existentes y 
limpiando los tapones que 
se habían generado en el

Una jornada de convivencia y de recuperación del entorno. / E. de G.

cauce. Además de esta, se 
llevaron a cabo otra serie de

actuaciones, como la cons
trucción de cajas nido para

aves paseriformes, el arreglo 
y adecuación de la valla peri- 
metral, limpieza de hojas 
secas, instalación de dos car
teles indicativos de madera, 
con los nombres del paraje 
y  del Río Henares a la altura 
del mismo, o la plantación 
de 4 árboles que acompa
ñen a los ya existentes.
El Ayuntamiento de 
Sigüenza colaboró con la 
iniciativa de Font-Vella para 
la recuperación medioam
biental del paraje conocido 
como la Fuente del 
Abanico, cediendo algunos 
de los medios materiales

que fueron necesarios para 
llevarla a cabo, de manera 
coordinada con la dirección 
del proyecto y de la planta y 
con los propios trabajado
res de la empresa que lo lle
varon a cabo. “A lo largo del 
año, Font-Vella colabora 
con muchas las iniciativas y 
propuestas del
Ayuntamiento. 
Agradeciendo, sinceramen
te su implicación y patroci
nio de nuestras iniciativas 
culturales, gastronómicas y 
medioambientales, como 
esta acción recién termina
da u otras con las que nos 
ayudan, por ejemplo a me
jorar los parques de la ciu
dad. Sigüenza siente el com
promiso de Font-Vella con 
nuestro patrimonio históri
co y cultural, y natural”, afir
mó Julián Barrero, concejal 
responsable del área de me- 
dioambiente que estuvo 
presente, junto a Eva Plaza, 
teniente de alcalde, en la pre
sentación de los trabajos en 
la Fuente del Abanico a los 
según tinos.

o e F * Y i v i e
<3 U ADALA JARA

I fS e g u rS a lu d
W  . tu sumrí: tu vida, tu seguro

Caite Sierra Nevada, 1.19005 Guadalajara 
676 490 831 - irvro@5eaursabd.com

Para más información o contratación: 
Aciesias Guadalajara

Juan Diqes Antón, 21

Condiciones especíales para asociados 
a CEDE CEPYME Guadalajara.
En Aciesias sabemos que cuidando de tu salud cuidas de tu 
jiegodo. Por eso te presentamos AdeslasNEGOCIOS, un seguro 
sanitario que te ofrece la asistencia más profesional con el mayor 
cuadro médico del país.

Beneficíate ahora de un

10%
de. descuento

Adeslas
N° 1 en Seguros de Salud
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DEPARTAMENTO DE FORMACION
CEOE-CEPYME Guadalajara

FORMACION SUBVENCIONAD
Cursos gratuito
Dirigidos a trabajadores, dese

CURSOS GRATUITOS
PRÓXIMOS CURSOS GRATUITOS PARA TRABAJADORES

(MAYO 2016)

- APLICACIONES INFORMÁTICAS DE EDICIÓN DE 
IMAGEN (PHOTOSHOP)

- AUTÓMATAS PROGRAMABLES
- SISTEMA DE RADIOFRECUENCIA EN LOGÍSTICA

Puedes inscribirle y consultar el resto de programación en:

http://www.ceoeguadalajara.es/formacion/

Infórmate de nuestro catálogo y servicios en

ORGANIZA: FINANCIA:

 ̂ f CZmm? (nmnJÍ "tnvnrrf*
| C E P Y M E

G U A D A L A J A R A

s i ?  ; «*»»«**o
DE EMPLEO I  Ot: g m ,Í O  BTATAS. f
Y SEGURIDAD SOCIAL

SEDE CENTRAL
C/ Molina de Aragón. 3 
19003 GUADALAJARA

DELEGACION SIGÜENZA
Edif. El Torreón. C/ Valencia, s/n • 1a Planta 
19250 SIGÜENZA

Telfs.: 949 21 21 0 0 /  05 • Fax: 949 21 63 98

^www.ceoeguadalajara.es

DEPARTAMENTO DE FORMACIÓN:
DIRECCIÓN:
formacion@ceoeguadalajara.es
INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES: 
info.formacion@ceoeguadalajara.es
GESTIÓN DE BONIFICACIONES EN LA SEGU 
bonificacíones.formacion@ceoeguadala
GESTIÓN ECONÓMICA Y CONTROL PE LA C 
calidad.formacion@ceoeguadalajara.es
GESTIÓN DE GRUPOS Y DOCUMENTACIÓN: 
gestion.formacion@ceoeguadaiajara.es

i l i i i i i l i i i l l i l l S
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tema del mes

M arta Sanz/ G uadalajara

100, este núm ero tan re 
dondo es el que ce leb ra
m os y p ub licam o s en 
este  nuevo e jem p lar de 
“E conom ía de
G u ad a la ja ra” , m edio  
ed itado  por CEO E- 
CEPYM E G uadalajara y 
que n ac ía  en m arzo  de 
2007 con el ob jetivo  de 
convertirse en un m edio 
de referencia para el em- 
p resariado  de la p ro v in 
cia de G uadalajara.
Un m edio que, a lo largo 
de estos 100 ejem plares, 
se ha convertido en el a l
tavoz de los em p resa
rios, en el espacio donde 
p o der exp resar ya no 
solo sus op in iones, sino 
tam b ién  sus dem andas, 
sus perspectivas de futu
ro y  las lín eas que e llo s 
consideran  adecuadas 
para seguir adelante.
C asi 10 años, en los que 
por las p ág in as de este 
perió d ico  han  pasado  
co laboradores com o los 
p res id en tes de la  Ju n ta  
de C om un idades de

Economía de Guadalajara 
cumple 100 números
Unos años al lado de los empresarios de la provincia de Guadalajara 
dándoles voz, aspecto este, que esperamos poder seguir cumpliendo 
durante muchos años y números más

C astilla-La M ancha, p re
siden tes de la  
D ip u tac ió n  P ro v in c ia l 
de G u ad a la ja ra , a lca lde  
de G u ad a la ja ra , as í 
como de las poblaciones 
m ás im p o rtan tes de la  
provincia , sin o lv idarnos 
de destacados em p resa
rio s tan to  a n ive l n ac io 
n a l com o reg io n a l, p ro 
v in c ia l y lo ca l, com o d i
feren tes p ersonalid ades 
del ám b ito  so c ia l a lca- 
rreño.
F irm as que, en cada m o
mento, han tratado la si

tu ac ió n  eco n ó m ica , 
pues en estos 100 núm e
ro s, p asam o s de la b o 
n an za  eco n ó m ica a una 
de las p eo res c r is is  que 
hayam os v is to  a la  tan 
d esead a  re cu p erac ió n , 
en la  cu a l segu im o s in 
mersos.
U nos años al lado de los 
em p resario s de la  p ro 
v in c ia  de G u adala jara  
dándo les voz, aspecto  
este que esperam os 
po d er segu ir cu m p lien 
do muchos años y núm e
ros más.

Economía * Guadalajara
MARZO PFJUÓDICO I)K INFORMACIÓN ECONÓMICA INDEPUSíblKNTi-: U>,u*ku>

NÚMERO 0

EC O N O M ÍA  D E  
O U Á D A LA JA R Á
inicia hoy su 
andadura

Opiniones de jMíOtíeus 
y cmptcsanos tfc 
O uñíkdsjáf:» Pag, i

S. O CA L

Aprobada la 
Ley de 
Conciliación 
en CLM

i»#*

G u a d a l a ja r a ,  
u n a  g r a n  p r o v in c ia  
d o n d e  i n v e r t i r
1.a jüW'áK-íS ¡¡te Uusífetojar.» ve «bica.'en «rf l|tté ck'niambm im lugwi dónde fcttttfM «r* míhu-wn»:«»»«« y  b  úwramív ahilid.*! son 
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DipuiackiR TYovincial d i  Umxtetejatit. « i  Mima- tic lema tn.'i.vdc 3 ?  tiiillhi¡s.v ¡te nwv <si«$ vuiiiufc* reino Barcelona, Scviil», 
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Econom ía de Guadalajara, la voz de los 
empresarios de la provincia
Desde CEOE-CEPYME Guadalajara, se seguirá trabajando para que los empresarios sean oídos y que 
sus propuestas sean tomadas en cuenta y que sirvan para mejorar la situación económica

El presidente de la Patronal en una de sus intervenciones. / Óscar Freijo

A g u stín  de G ran d es-p re
sidente  de CEO E-CEPYM E  
G uad a la jara  / Guadalajara

C orría el mes de m arzo 
de 2007 cuando desde 
CEOE-CEPYME 
G uadala jara pusim os en 
marcha un nuevo proyec
to, “E conom ía de 
G uadala jara” , y, ahora, 
casi 10 años después, fir
m am os hoy nuestro  nú
mero 100.
100 ejem plares en los 
que, desde un prim er mo
m ento, hem os querido 
llegar a los em presarios 
de la  p rovincia de 
G uadalajara, no solo 
acercando la actualidad  
de la prop ia
C onfederación de em 
presarios, sino tam bién 
las ú ltim as noticias rela-

El trabajo 
conjunto de todos 
los organismos e 
instituciones 
será muy 
importante

donadas con la economía 
tanto local, p rovincia l 
como regional y nacional, 
así como las opiniones de 
las voces, autorizadas, 
para cada uno de los 
temas tratados.
Así, hemos contado, en

estos 100 núm eros, con 
todos los presidentes de 
la Junta de Comunidades 
de C astilla-La M ancha, 
que nos desgranaban , 
cada uno en su contexto, 
la  situación  económ ica 
reg ional, varios de los 
presidentes de CEOE 
nacional, así como el últi
mo presidente de CEPY- 
ME. Todas ellas, voces 
que, con conocim iento  
de causa han querido 
acercar, un poco más, la 
econom ía a nuestros lec
tores.
Unos lectores que, a lo 
largo  de estos casi 10 
años, han visto como por 
nuestras páginas, pasába
mos de la euforia econó
m ica a tener que hab lar 
de altas tasas de paro, de

em presas que cerraban o 
de autónomos que tenían 
que echar el c ierre a sus 
negocios que tanto es
fuerzo les había costado 
levantar. D urante estos 
100 ejem plares de 
“E conom ía de
G uadalajara” , hemos ido 
re latando  las bonanzas 
de nuestra tierra , y de 
cóm o el buen hacer de 
los em presarios de la 
provincia de Guadalajara 
ha hecho que sí, la  crisis 
nos ha afectado a todos, 
nuestros ratios hayan 
sido menos elevados que 
los de provincias de 
nuestro entorno, así, aun
que no es un buen dato, 
podem os seguir p resu
m iendo de ser la provin 
cia de Castilla-La Mancha

con una m enor tasa de 
paro, estando tam bién 
por debajo  de la m edia 
regional y  nacional. Pero 
com o he dicho, no es un 
buen dato, este será 
bueno cuando logrem os 
tener un 100% de ocupa
ción y  que las listas del 
paro de nuestra provincia 
estén a cero.
Para lograr esto seguire
mos trabajando  desde 
CEOE-CEPYME 
G uadala jara y, desde 
“E conom ía de
G uadala jará” , para dar 
voz a los em presarios de 
la provincia, para contar
les lo que verdaderam en
te les in teresa y hacer de 
la  p rov incia de 
G uadalajara, todos jun 
tos, una provincia mejor.
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tema del mes

Una adecuada estructura 
empresarial
“Escuchar a los empresarios, apoyar a los emprendedores, y transformar los impedimentos burocráticos 
en corrientes de colaboración resulta fundamental”

La Junta ha puesto en marcha un nuevo plan de empleo. / E. de G.

Em iliano García Page-pre- 
sidente JCCM. / Guadalajara

Cuando aún estaba recien
te mi toma de posesión 
como Presidente del 

^Gobierno de Castilla-La 
Mancha, una de las prime
ras invitaciones que recibí 
para plasm ar por escrito 
nuestro análisis de situa
ción y nuestro proyecto 
para Guadalajara llegó 
desde la CEOE-CEPY- 
ME de esta provincia, para 
su revista. T itulábase 
aquel texto “Guadalajara: 
una economía fraccionada 
cjue exige un esfuerzo uni
forme”, y en el pude avan
zar una primera impresión 
fruto de muchos años de 
trabajo en esta región, y 
para esta región: 
“G uadalajara es una pro
vincia fraccionada en

todos los senddos y, sin 
embargo, puede y debe ser 
reconocida como una en
tidad cuya potencia eco
nómica resulta incuestio
nable, ya que cuenta con 
zonas de intensa actividad 
industrial y comercial y co
marcas de altísimo valor

paisajístico y m edioam 
biental”.
C itaba en cuatro líneas 
principales nuestra acción 
de Gobierno: Plan de 
Empleo, fin de los recor
tes, una nueva concepción 
del papel de la 
Administración Regional,

basado en la eficacia y la 
cercanía, y una defensa a 
ultranza del derecho de 
esta región al aprovecha
miento de las aguas que en 
ella nacen.
Concluía aquel artículo 
afirm ando que “pisamos 
con los pies en la tierra, 
pero m iramos a nuestro 
alrededor con la responsa
bilidad de quien tiene un 
deber para con Castilla-La 
Mancha: liderar un esfuer
zo común para que una 
provincia fraccionada 
crezca de forma uniforme 
y sostenible. Y  en este es
fuerzo, escuchar a los em
presarios, apoyar a los em
prendedores, y transfor
mar los impedimentos bu
rocráticos en corrientes 
de colaboración resulta 
fundamental”.

Por eso es importante que 
la provincia cuente con un 
empresariado estructura
do y organizado, y  con un 
medio propio de informa
ción y difusión. Cien nú
meros de esta revista de
m uestran que su labor ni 
es papel mojado ni cae en 
saco roto. Fue la prim era 
en preocuparse de que in
formáramos a sus asocia
dos de nuestros planes 
concretos para
G uadalajara, y gracias a 
ello, nuestro diálogo es 
fluido desde el prim er 
momento.
No sé si el cam bio que 
Guadalajara necesita ven
drá gracias a la existencia 
de medios especializados 
como “Econom ía de 
G uadalajara” , pero estoy 
convencido de que si que

rem os que este cambio 
llegue, son necesarios m e
dios así. En contacto d i
recto con el empresariado 
y, por tanto, con la socie
dad. De igual manera que 
sabemos que el cambio 
que C astilla-La M ancha 
exige y necesita no vendrá 
solo de la mano del em 
presariado, pero sin su 
com plicidad, sin su es
fuerzo y sin su d isposi
ción al d iálogo y la con- 
certación, será muy difícil 
que ocurra. Un buen 
m edio de difusión es 
fruto, por tanto, de una 
adecuada estructura em 
presarial.
E nhorabuena por estos 
cien ejemplares, y a través 
de este número, un saludo 
afectuoso a todos los em
presarios de Guadalajara.

La colaboración entre instituciones es 
positiva para el crecimiento de la provincia
La Diputación Provincial de Guadalajara felicita a CEOE por la publicación del número 100 de su 
periódico, que considera un medio sectorial de referencia

«Sr José Manuel Latre-presiden- 
te de la Diputación 
Provincial de Guadalajara
/ Guadalajara

Entre las muchas iniciativas 
que desarrolla la organiza
ción empresarial guadalaja- 
reña CEOE-CEPYME, 
ocupa un lugar destacado la 
edición del periódico 
Economía de Guadalajara, 
publicación de actualidad 
económica y empresarial 
provincial que llega a su nú
mero cien plena de vitalidad 
informativa y preparada para 
seguir ofreciendo a los em
presarios todas aquellas noti
cias que les puedan aportar 
un importante valor añadido 
para la gestión de sus empre
sas.
Como no puede ser de otra 
manera en este tipo de publi

caciones corporativas, 
Economía de Guadalajara 
tiene como motivo principal 
de su existencia el apoyo al 
empresariado provincial y 
puede afirmarse que lo está 
consiguiendo sobradamen
te, como un medio de comu

nicación capaz tanto de 
poner en valor el buen traba
jo de la CEOE-CEPYME 
en Guadalajara como de 
mantener un nexo de unión 
entre todas las organizacio
nes integradas y, por supues
to, entre los empresarios a tí

tulo particular.
Y  todo ello sin olvidar su ver
dadero sentido como medio 
para llegar a todos los em
presarios a quienes ofrece 
noticias de máximo interés 
para que su trabajo diario al 
frente de sus respectivas fir
mas sea más eficiente, más ri
guroso y siempre sujeto a las 
necesidades que marca la ac
tualidad tanto en materia fis
cal, como laboral o de orien
tación del mercado, entre 
otros muchos temas. 
Después de estos cien nú
meros, puede afirmarse sin 
duda alguna que Economía 
de Guadalajara ha sabido 
convertirse en un medio de 
comunicación sectorial de 
referencia para todo el em
presariado guadalajareño, y 
esto solo se consigue con

constancia en el trabajo y 
con profesionalidad para ha
cerlo con rigor y responsabi
lidad, y eso es algo que tiene 
que apuntarse en el haber de 
todo el equipo de dirección 
y redacción del periódico. 
Desde la Diputación 
Provincial de Guadalajara 
venimos manteniendo una 
estrecha relación institucio
nal con la CEOE-CEPY
ME en la seguridad de que 
este tipo de colaboración 
siempre es positiva para la 
provincia, contribuye al de
sarrollo de su tejido empre
sarial y, por tanto, a generar 
riqueza y empleo. Del 
mismo modo que mantene
mos diversas líneas de ayuda 
económica a los pequeños 
comercios y establecimien
tos de nuestros pueblos

como forma de contribuir a 
su mantenimiento y, por 
ende, a la consolidación de 
su población; objetivo en el 
que todos tenemos que se
guir trabajando sin descanso 
porque estamos hablando, 
ni más ni menos, que del fúr 
turo de la provincia.
Por eso, cabe felicitar a la 
CEOE-CEPYME por sus 
cien números de Economía 
de Guadalajara, medio con 
el que ofrece un importante 
valor añadido a su gestión 
como organización empre
sarial al servicio de todos los 
empresarios de Guadalajara 
y, por supuesto, desde esta 
Institución seguiremos apo
yando estas iniciativas que 
siempre valoramos muy po
sitivamente para la provin
cia.
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Reformas estructurales para consolidar la  
recuperación
Las principales previsiones económicas apuntan a que nuestro país podría seguir su ciclo de recuperación 
en 2016 y 2017, aunque a un ritmo algo inferior a lo alcanzado en 2015
Ángel N icolás-presidente  
de CECAM. / Guadalajara

La publicación del número 
100 del periódico 
Economía de Guadalajara 
es un motivo de enhorabue
na, al que me quiero sumar 
como presidente de 
CECAM, no solo para 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, sino para el 
conjunto del tejido empre
sarial alcarreño, ya que a lo 
largo de todo este tiempo se 
ha convertido en un refe
rente de la actualidad em
presarial de la provincia, 
plasmando en cada núme
ro las necesidades, propues
tas y actividades de los em
presarios de Guadalajara.
A  lo largo de estos 100 nú
meros, este periódico se ha 
hecho eco de la situación 
económica de nuestra re-

El presidente de CECAM habla de las líneas estratégicas a seguir. / E. de G.

gión que, al igual que el resto 
del país, ha asumido en 
estos últimos años como 
una de sus principales prio
ridades la superación de la 
crisis económica que de 
forma tan intensa se ha de
jado sentir en todos los ám
bitos. m

En este difícil contexto, 
desde la Confederación 
Regional de Empresarios 
hemos defendido en múlti
ples ocasiones la importan
cia de asentar las bases de la 
recuperación económica 
sobre unos pilares sólidos, 
que garanticen el creci

miento de la economía y la 
creación de puestos de tra
bajo.
En la consecución de este 
objetivo las pequeñas y  me
dianas empresas y los autó
nomos de nuestra región 
desempeñan un papel fun
damental, porque cabe re
cordar, una vez niás, que 
son ellos los que generan el 
empleo, contribuyendo de 
esta forma al crecimiento 
económico de nuestra tie
rra.
Como presidente de los 
empresarios de Castilla-La 
Mancha, he incidido reite
radamente en esta idea en 
todas aquellas reuniones y 
foros en los que he tenido la 
oportunidad de defender 
los intereses de las empre
sas castellano-manchegas, 
para que las propuestas y

planteamientos de nuestros 
empresarios sean tenidas 
en cuenta.
Recientemente, en el marco 
del VII Congreso Regional 
de Empresarios de Castilla- 
La Mancha, CECAM ha 
presentado el 'P lan 
Estratégico de la Pyme de 
Castilla-La Mancha 2016- 
2020', un documento ela
borado por la 
Confederación, en colabo
ración con sus 
Organizaciones empresa
riales provinciales y los pro
pios empresarios, a través 
del cual establecemos las lí
neas estratégicas por las que 
creemos que debe transitar 
Castilla-La Mancha en el 
corto y medio plazo. Es un 
documento que hemos 
trasladado al Gobierno re
gional para que las medidas

contenidas en él puedan ser 
acometidas cuanto antes. 
Las principales previsiones 
económicas apuntan a que 
nuestro país podría seguir 
su ciclo de recuperación en 
2016 y 2017, aunque a un 
ritmo algo inferior a lo al
canzado en 2015, cuando la 
economía española cerró el 
ejercicio creciendo un 3,2% 
en el conjunto del año, por 
encima de la media euro
pea, según datos del INE. 
Para mejorar esta situación 
es necesario continuar, 
como señalamos desde las 
Organizaciones empresa
riales y como hemos plas
mado en nuestro Plan 
Estratégico, con las refor
mas de carácter estructural, 
que apuntalen el crecimien
to y consoliden la recupera
ción iniciada.

La colaboración, fundam ental para el 
desarrollo de la provincia
A  través de una actividad agraria dinámica, innovadora y emprendedora, podemos garantizar una 
agricultura sostenible que genere empleo y riqueza en nuestros pueblos

Una asociación que lucha por los agricultores y ganaderos^ E. de G.

A nton io  Zahonero-presi-  
d e n te  d e  APAG /
Guadalajara

Por medio de estas líneas 
quiero felic itar a CEOE- 
CEPYM E G uadala jara 
por la publicación del nú
m ero 100 del p eriód ico” 
E conom ía de
G uadalajara” .
En una provincia con un 
gran  te jido  em presaria l, 
desde la pequeña y m e
d iana em presa hasta las 
grandes em presas ub ica
das en nuestra provincia, 
CEOE-CEPYME 
G uadala jara desarro lla  
una función im portante, 
no sólo con esta publica
ción m ensual, sino tam 
bién con cursos de fo r
mación, asesoram iento y 
todas las actividades que

El sector agrario es 
un sector 
estratégico que 
ocupa el 85% del 
territorio de 
nuestra provincia

están llevando a cabo en 
su Centro de Empresas* 
durante todo el año. 
D esde la A sociac ión  
P rov incia l de
A gricu lto res y
G anaderos (APAG) te 
nem os m uy claro que la

co laboración  m utua 
en tre am bas o rgan iza
ciones es muy beneficio
sa para nuestra p ro v in 
cia, en tem as tan im por
tantes como el desarrollo 
rural, el agua, el turismo, 
o las nuevas tecnologías. 
En el tema del agua, sien
do la  p rov incia  con 
m ayor can tidad  de agua 
em balsada, som os tam 
bién la que tiene m enor 
superficie de regadío y en 
este sentido  hay que re 
saltar que este año se han 
lim itado  los riegos a los 
regad íos existen tes, 
tanto  en el H enares, 
como en el Bornova, por 
lo  que junto  a CEO E- 
CEPYME, seguimos tra
bajando para que se lleve 
a cabo la conexión

Sorbe-B ornova, que g a 
ran tizaría  el desarro llo  
agríco la  e ind u str ia l de 
nuestra provincia.
En general, debo resaltar 
que po r carretera  esta
m os b ien  com unicados, 
pero  tenem os un gran  
d éfic it con las nuevas 
tecno logías, en especia l 
en te lefon ía m óv il e in 
ternet, en la m ayor parte 
de nuestra prov incia ; 
unas tecnologías que hoy 
son to talm ente necesa
rias para su desarro llo , 
así como en pequeñas in
dustrias agroalim en ta- 
rias.
E l sector agrario  es un 
secto r estratég ico  que 
ocupa el 85% del territo
rio  de nuestra provincia 
y depende d irectam ente

de la rentabilidad y la v ia
bilidad de las explotacio
nes agrarias. Por eso ne
ces ita  unos p recios ju s
tos por el fruto de su tra
bajo y dedicación.
Sólo así, a través de una 
actividad agraria dinám i
ca, innovadora y em 
p rendedora, podem os 
garantizar una agricu ltu
ra sosten ib le que genere 
em pleo y riqueza en 
nuestros pueb los y  en la 
industria y servicios rela
cionados con la actividad 
agraria; tanto en cantidad 
com o en calidad ; resp e
tando y. cum pliendo las 
norm as de producción  
en m ateria de trazab ili- 
dad con abso luto  respe
to a la n aturaleza y  el 
medio ambiente.
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Comprometidos con la creación de 
empleo
El Ayuntamiento ofrece una serie de incentivos fiscales sobre los impuestos municipales a aquellas 
empresas de nueva creación que generen empleo

Antonio Román-alcalde de 
Guadalajara/Guadalajara

Abril dejó en Guadalajara 895 
parados menos. La tendencia 
de creación de empleo es positi
va, pero no podemos olvidar 
que enkprovinda todavía exis
ten 18.699 desempleados. Y  
para que esa tendencia no se in
vierta es preciso dar continui
dad a las reformas económicas 
establecidas y, sobretodo, que 
exista estabilidadanivelpoltica 
Para el Ayuntamiento de 
Guadalajara, la creacián de em
pleo ha sido y sigue siendo una 
prioridad. Entendemos que es 
la mejor política social que se 
puede desarrollary que es clave 
para la reactivación de nuestra 
economía. En este proceso, el 
protagonismo recae principal
mente sóbrelas empresas, yes 
con ellas, además de con otros

El consistorio facilita la creación de empresas. / E. de G.

agentes sociales, con quienes es
tamos trabajando de la mano 
desde hace tiempo para fomen
tar las contrataciones entre los 
desempleados deGuadalajara. 
A mediados de abril se abrióla 
convocatoriaparalas ayudas de 
fomento de empleo a través de

empresasyentidades sin ánimo 
de lucro. Desde d  
Ayuntamiento destinaremos 
350.000 euros para la contrata- 
dón de jóvenes y trabajadores 
desempleados a través de dos 
programas, que podrían gene
rar 111 puestos de trabajo alo

largo de2016.
Llevamos varios años apostan
do por fórmulas como éstas, 
dado que d  nivel de inserdón 
laboral que se obtiene al térmi- 
nodedichosprogramasdeayu- 
das es muy alto En 2015, se ge- 
neraron,gradasaeflos, ̂ c o n 
tratos, de los cuales 30 fueron de 
carácter indefinido. El 
Ayuntamiento ofrece a las em
presas u organizadones no gu
bernamentales que contraten, 
3.100eurosportrabajador Y  si 
dcontrato es de carácterindefi- 
nido.4.100 euros 
Pero no nos quedamos ahí 
Recientemente hemos suscrito 
dos convenios conlaEOI para, 
por un lado, desarrollar progra
mas formativos para d  fomen
to dd empleo joven, y  por otro, 
realizar acaones de formaáón 
y tutorizaaón en d  marco de es-

pados Coworking, Para ello 
destinaremos 1,2 millones de 
euros, que serán cofinanciados 
conjuntamente por el 
Ministerio de Industria, 
Energía y Turismo, el Fondo 
Social Europeo y el 
Ayuntamiento de Guadalajara. 
A todo ello se súmanlas convo
catorias de empleo público, la 
colaboradón con entidades 
como d  CEEI, d  Plan 
Extraordinario de Empleo, los 
talleres de empleo... 
Importantes medidas que en su 
conjunto podrán beneficiar di
rectamente a 322 personas a 
través de una inversión que su
péralos 2¡5 millones.

Incentivos
El Ayuntamiento ofrece una 
serie deincentivos fecales sobre 
los impuestos municipales a

aquellas empresas de nueva cre- 
adón que generen empleo. Y  
también, como novedad, los 
propietarios de los negodos 
que se establezcan en d  casco 
histórico durante este año red- 
birán dd consistorio una exen- 
dón equivalente al 100% de los 
impuestos correspondientes a 
su primer año de actividad. Si d  
establecimiento se sitúa en otra 
zona de la dudad, la ayuda será 
dd75%.
Con estas medidas, pretende
mos incentivar la creación de 
puestos detrabajoyayudar alos 
emprendedores a través de una 
menor carga impositiva. 
Nuestro objetivo, es seguir tra
bajando de lamano ddempre- 
sariadodeladudadcondfinde 
seguir desarrollando progra
mas positivos para nuestro em
pleo y nuestra economía.

Azuqueca inteligente, integradora y  
sostenible
Durante la década de los 60 albergamos el despegue industrial que llegaba a la provincia a través de los 
Planes Estatales de Descongestión de Madrid
José Luis Blanco-Alcalde de 
Azuqueca de Henares. /
Guadalajara

Afortunadamente, continua
mos estando en el lugar ade
cuado en el momento preci
so. La situación estratégica de 
Azuqueca, junto a la carretera 
y el ferrocarril que unen las 
dos ciudades más importan
tes de España es una ventaja 
competitiva. Sin embargo, las 
oportunidades hay que saber 
aprovecharlas y en nuestro 
municipio llevamos años tra
bajando para que nuestras 
condiciones geográficas se 
mejoren con el impulso de 
unas políticas comprometi
das con el desarrollo econó
mico.
Azuqueca de Henares tiene 
una tasa de empleo en el en
torno del 12%. Sabemos que 
la afra no es mala, pero pone-

Las empresas han visto en Azuqueca un lugar para invertir. / E. de G.

mos a diario todos los recur
sos que tenemos a nuestro al
cance para que esa tasa baje. 
Queremos generar empleo y 
crear las condiciones para que 
las empresas lo generen. 
Consideramos que la crea
ción de puestos de trabajo es 
la mejor política de servicios

sociales. Sin olvidar, eso sí, 
que los efectos severos de la 
crisis aún siguen presentes en 
determinados sectores de la 
ciudadanía a la que seguimos 
prestando una atención inte- 
graL
Azuqueca cuenta con seis po
lígonos industriales en los que

se distribuyen cerca de 200 
empresas que, junto a los más 
de 500 comercios y profesio
nales que operan en el muni
cipio mantienen unos 17.000 
puestos de trabajo. Como al
calde, considero que las em
presas también son vecinos 
de Azuqueca a los que hay 
que prestarlos mejores servi
cios y garantizar su bienestar 
en nuestra localidad. Por eso 
este año destinaremos una 
partida importante a mejorar 
los polígonos. Queremos 
que las empresas que un día 
decidieron que Azuqueca era 
un buen lugar para invertir y 
generar negocio continúen 
valorándonos como el lugar 
óptimo donde desarrollar su 
proyerto económico. 
Además, queremos avanzar 
hada la nueva realidad sodoe- 
coñómica que vivimos.

Queremos estar en la van
guardia de la investigadón, el 
desarrollo tecnológico y  la in- 
novadón. Pretendemos me
jorar la competitividad de 
nuestras pymes y conseguir 
que Azuqueca sea un ejemplo 
para el intercambio de cono
cimientos, experiencias y bue
nas prácticas empresariales. 
Apostamos por una 
Azuqueca inteligente, inte
gradora y sostenible. Y  nece
sitamos medios de comuni- 
cadón que nos ayuden a que 
nuestros programas e inicia
tivas lleguen a nuestros em
presarios y emprendedores. 
Por ello es un motivo de satis
facción que el periódico 
“Economía de Guadalajara” 
alcance la mítica cifra de las 
100 ediciones informando 
del desarrollo económico en 
Azuqueca y todo su entorno.

Durante la década de los 60 
albergamos el despegue in
dustrial que llegaba a la pro- 
vinda a través de los Planes 
Estatales de Descongestión 
de Madrid. Fuimos el motor 
del desarrollo del Corredor 
del Henares guadalajareño y 
queremos seguir liderando 
esta nueva etapa marcada por 
los planes de reindustrializa- 
dón.
Gracias a todos los empresa
rios comprometidos con 
Azuqueca, a todos los em
prendedores que eligen nues
tra dudad, a todos los trabaja
dores que cada día aportan lo 
mejor de sí mismos a nuestra 
economía, a todas las institu- 
dones y organizadones que, 
como CEOE-Cepyme 
Guadalajara, nos ayudan 
cada día a avanzar con paso 
firme hada el futuro.
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16 años del líder m undial de elementos 
metálicos flexibles en Guadalajara
Witzenmann Española S.A. inició su actividad en Guadalajara a principios del año 2000. A  día de hoy, la 
empresa, gracias a sus más de 300 clientes de todo el mundo

Rafael M. M erinero- 
D irector G enera l de  
W itzenm ann. / Guadalajara 
W itzenm ann Española 
S.A. inició su actividad en 
G uadalajara a principios 
del año 2000. Un gran 
acuerdo de proyecto para 
el mercado español de au- 
tomoción entre la casa ma
triz de W itzenm ann en 
A lem ania y  el grupo 
Volkswagen dio sentido a 
una aventura que, por 
aquel entonces, constituyó 
la mayor inversión hecha 
por la multinacional fuera 
de A lem ania en toda su 
historia. A sí pues, 
W itzenmann Española se 
configuró como el estan-
. d a c t e  d e  l a  r e c i é n  n a c i d a

Una empresa puntera que genera empleo para la provincia. / E. de G.

estrategia de expansión 
mundial de la empresa ale

m ana que ha llevado a día 
de hoy a tener 24 filiales re
partidas por todo el 
mundo en menos de dos 
décadas.
L o s  in ic ios de
W itzenmann Española en 
la región suponían cifras de

negocios anuales en el en
torno de 13 m illones de 
euros, generados por una 
amplia oferta de productos 
metálicos flexibles dentro 
de m ercados de altas exi
gencias en materia de cali
dad y fiabilidad, y  fabrica

dos predom inantem ente 
con tecnología propia de 
la multinacional.
A  día de hoy, la  em presa, 
gracias a sus más de 300 
clientes de todo el mundo, 
viene alcanzando cotas 
superiores a los 30 m illo
nes de euros de negocio, 
generando puestos de tra
bajo para más de 200 em
pleados directos, de los 
cuales un 80% residen en 
la provincia de 
G uadalajara. A sí mismo, 
este potente crecim iento 
ha llevado a colaborar ac
tualm ente, en aspectos 
clave tanto estratégicos 
como operativos, con 
más de 130 proveedores 
dentro de la provincia. A 
modo de resum en, todo

ello ha supuesto, tanto en 
térm inos , cualitativos 
como cuantitativos, el 
haber duplicado el impac
to socio-económ ico pro
vocado en el entorno 
local en estos 16 años de 
andadura.
En relación a las perspec
tivas futuras de la empre
sa en G uadalajara, la 
enorm e reputación gana
da por la filial como fuen
te de conocim iento y 
buen hacer, así como la 
rentab ilidad práctica 
aportada a los planes 
m undiales de expansión 
de la multinacional, ha lle
vado a acordar con la ma
triz alem ana unos am bi
ciosos planes de expan
sión que han de suponer

más de un 50% de creci
miento en los próximos 4 
años, apuntando así a los 
45 m illones de factura
ción. Para realizarlos, la fi
lial española habrá de aco
ger importantes inversio
nes en forma de tecnolo
gía de últim a generación, 
igualm ente desarro llada 
por los potentes departa
mentos centrales de I+D. 
En virtud de la afianzada 
intención de W itzenmann 
Española de seguir gene
rando una creciente hue
lla social y económ ica en 
el entorno cercano, su de
sarro llo  ha de ser, sin 
duda, transm itido en una 
alta proporción al en tor
no local en forma de más 
empleo y más negocio.

Un modelo de negocio basado en una 
propuesta com ercial amplia y variada
Este año, El Corte Inglés, celebra su 75° aniversario, una oportunidad para disfrutarlo con sus clientes, y 
rendir homejane a quienes dedicaron su vida en hacer grande a esta empresa

Una alternativa más de ocio para los vecinos de la provincia. / E. de G

Juan Pedro Bonilla-director 
de El Corte Inglés e Hipercor 
de Guadalajara. / Guadalajara
E121 de Noviembre de 2007 
se inaugura al público el pri
mer gran almacén de El 
Corte Inglés en Guadalajara. 
El centro está ubicado en 
una zona en expansión de la 
ciudad.
Juan Pedro Bonilla Selva de 
54 años, es el actual director 
de El Corte Inglés e 
Hipercor de Guadalajara. 
Lleva en la ciudad desde su 
inauguración y elpasado mes 
de abril cumplió 40 años de 
antigüedad en la empresa. 
Ha pasado por varios pues
tos, en diferentes centros, 
durante su larga trayectoria, 
algo que le ha llevado a cono
cer en profundidad la esen
cia y proyección de futuro 
con la que siempre ha conta

do El Corte Inglés.
El nacimiento de El Corte 
Inglés de Guadalajara supu
so una gran inversión:
La construcción de más de 
70.000m2. Llama la atención 
su arquitectura moderna y 
atractiva que se ha converti
do en un referente en la du

dad.
La contratación de más de 
500 personas de nuestra pro
vincia.
Formación constante de 
nuestros equipos humanos 
que deben sentirse orgullo
sos de trabajar en El Corte 
Inglés.

Fundamentalmente nuestro 
objetivo ha sido:
Situar a ECI de Guadalajara 
en los estándares de calidad 
que exige nuestros clientes y 
nuestra Compañía.
Hacer un Centro Comercial 
adecuado a nuestra pobla
ción, en términos cualitati
vos y  cuantitativos, que 
reúna los surtidos y servidos 
que demanda nuestros clien
tes.
La fidelización de nuestros 
clientes ha ido credendo en 
estos casi 9 años. 
Actualmente disponemos 
de más de 35.000 tarjetas de 
ECI con actividad de resi
dentes de Guadalajara. 
Integrarnos en Guadalajara 
como una empresa de y para 
Guadalajara. Estamos razo
nablemente satisfechos con 
los logros conseguidos, pero

queda mucho por hacer 
El Corte Inglés basa su mo
delo de negodo en una pro
puesta comercial amplia y 
variada, en una mejora con
tinua de su oferta y en la in
corporación constante de 
productos y servicios pio
neros. Lainnovadón es una 
de las señas de identidad de 
la compañía que, de forma 
permanente, introduce no
vedades en ámbitos tan di
ferentes como la moda y los 
complementos, la cosméti
ca, la decoradón y el hogar, 
la cultura y el arte, la tecno
logía, la alimentación y res
tauración, o los servicios 
que se ofrecen al cliente.
La ciudad de Guadalajara 
ha potenciado las activida
des económicas y comer
ciales, mediante una oferta 
que abarca tanto a familias,

como a los turistas y visitan
tes. Es una apuesta segura 
para incrementar la activi
dad y el atractivo de la 
Ciudad.
Se trata de promover la di- 
namización económica del 
municipio y de su región 
mediante la creación de 
empleo y riqueza. 
Actualmente estamos cele
brando el 75° Aniversario 
de El Corte Inglés, este ani
versario es una ocasión de 
oro para celebrarlo con 
nuestros clientes. Celebrar 
tres cuartos de siglo es una 
oportunidad para retomar 
las lecciones de nuestra his
toria y rendir homenaje a 
quienes dedicaron su vida 
para hacer grande esta em
presa y  a quienes lo siguen 
haciendo con el afán y el 
trabajo del primer día.
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El turismo, un buen sector para la 
regeneración de la economía
La provincia de Guadalajara tiene grandes recursos por descubrir y sus empresarios son los que tienen que 
dar a conocer todas sus fortalezas

w w w .ceoeguadala jara.es -^guadalajara.es www.ceosj
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id a la ja ra .es www.ceoei
www.ceo®

Juan Luis Pajares-gerente de
Ecoaventura./Guadalajara
En un momento endque pare
ce que la economía de nuestra 
provincia empieza a repuntar, a 
lo mejor también es el momen
to de edtar la vista atrás de ver lo 
que se ha hedió mal, para llegar 
a la situación de crisis en la que 
hemos estado metidos estos úl
timos años, y ver, cómo no, lo 
que los empresarios hemos 
hecho no tan mal, para lograr 
salir de ella.
Unbuenpulsómetrodeestcyno 
es yaverunamayor alegría en las 
calles de nuestras ciudades y ver 
a la gente paseando con más

Las actividades para potenciar el turismo son muchas. / Marta Sanz

bolsas enlas manos einduso, los 
establecimientos de restaura

ción llenos, o con más clientes 
que antes. También es bueno

mirar la palabra escrita, esa que, 
pasados los años, por mucho 
que se diga, siempre perdura y, 
ejemplodeestoeslapublicadón 
mensual de CEOE 
Guadalajara que, este mes de 
abril edita su número 100.100 
ejemplares en los que los em
presarios de la provincia nos 
hemos visto reflejados, pues 
además de contar nuestro día a 
día, nos han dado voz para 
poder contar, a quien corres
ponda en cadamomento,nues- 
tras demandas y propuestas, así 
como las necesidades de una 
provincia que tiene muchos y 
grandes recursos, la gran mayo

ría de ellos sin explotar y que de
beríamos sabermostrar 
Ya no hablo solo de turismo, 
como empresario de turismo y 
presidente de esta federación 
que soy, hablo de nuestras em
presas, de nuestra gastronomía, 
de los servicios y bienes que se 
fabrican en nuestra tierra que, 
aunque no nos demos cuentay 
no-nos lo creamos, son muy 
bien vistos y apreciados fuera, 
tanto a nivel nacional como in
ternacional, no en vano, ya son 
muchos de nuestros paisanos 
los que, en parte debido a la cri
sis, en sumomento, decidieron 
abrir mercados yvender sus

productos en otros países 
‘E.deG.”,alolaigodeestoslOO 
números nos hahechounbuen 
recorrido por esta tierra, por sus 
costumbres, por sus empresas,

no hay nada más importante 
que unabuenaatmdón al socio, 
daigual en elmunidpio que se 
encuéntrelo importante, es que 
esa empresa, ubicada en el rin
cón más recóndito de nuestra 
provincia, estáponiendo sugra- 
nito de arenaparakgeneradón 
de nuevas oportunidades de ne
gocio y lageneración de riqueza 
para esta ansiada recuperación 
queya vislumbramos

Ahora.
Hoy puede ser el día perfecto
para financiar su proyecto de inversión.

Iniciativa Pyme - Línea de Garantía FEI

Infórmese en nuestras oficinas o en bancosabadell.com/empresas
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En la primera de las reuniones estuvieron presentes todos los agentes sociales. / Marta Sanz

CEOE participa en la mesa del 
Plan del Corredor
El Gobierno regional comienza los trabajos para diseñar la Estrategia 
de Impulso Industrial en el Corredor del Henares

E. de G. / Guadalajara

E l G obierno reg ional ha 
com enzado los trabajos 
para diseñar la Estrategia 
de Im pulso Industria l 
para el C orredor del 
H enares, una labor que 
arrancó durante una reu
n ión m anten ida por la 
consejera de E conom ía, 
E m presas y Em pleo, 
Patricia Franco, y la con
sejera de Fomento, E lena 
de la C ruz, con los agen
tes sociales de la p rov in 
cia de G uadalajara, en la 
sede de la D elegación de 
la Junta.
D urante este encuentro, 
en el que partic iparon  el 
delegado de la Junta en

La coordinación 
arrancará con la 
creación de comi
siones de trabajo 
con los agentes 
implicados

G uadala jara, A lberto  
Rojo; el d irector general 
de P lan ificación
T errito ria l y
Sosten ib ilidad , Jav ie r 
Barrado; el consejero de
legado de Institu to  de 
F inanzas de C astilla-La 
M ancha, M iguel Á ngel 
G onzález.Lajas; el d irec
tor prov incia l de 
E conom ía, E m presas y

Empleo, D aniel V iana; el 
d irector p rov incia l de 
Fom ento, Ju lio  C alle; la 
representante de UGT, 
Laura G il, y  de CCOO, 
José M aría Rey y el presi
dente de CEO E 
G uadalajara, A gustín  de 
G randes, entre otros, se 
establecieron las líneas de 
trabajo  de una estrategia 
que será con junta entre 
las consejerías de 
E conom ía, E m presas y 
Empleo y  la de Fomento. 
Como detalló  Patric ia 
Franco, la  coord inación 
arrancará con la creación 
de com isiones de trabajo 
en las que se in tegren  los 
agentes im plicados, de 
modo que pueda realizar
se un diagnóstico de la si
tuación , en el que estará 
contemplada la visión del 
sector privado y la del pú
blico, adem ás del punto 
de vista de la Universidad 
de A lca lá  de H enares. 
A dem ás, habrá una 
Com isión de
Seguim iento  que se reu 
nirá periódicam ente, tras 
la aprobación y  firm a 
conjunta de los agentes 
sociales de la citada estra
tegia.

La marca
La consejera aseguró que 
“el G obierno de Castilla- 
La M ancha quiere reacti
var el C orredor del

H en ares , re fo rz an d o  la  
m arca, con la in tención  
de mantener las empresas 
existentes y cap tar nue
vos proyectos en sectores 
de oportunidad” . Patricia 
Franco subrayó que la 
zona no ha sufrido tanto 
la crisis como otras, pero 
que en ella  ha hab ido un 
crecim iento  del paro in 
dustria l y  una pérd ida de 
tejido em presarial “que el 
G obierno reg ional no 
quiere que siga sucedien
do” . La consejera resaltó, 
adem ás, que el p lan  no 
tiene por qué necesitar 
grandes inversiones 
“sino ser sólido, ya que la 
adm in istrac ión  au tonó
m ica tiene sus lim itac io 
nes p resupuestarias” . 
A dem ás, apostó “por el 
consenso entre em presa
rios y sind icatos y  por 
ayuntam ientos y  otras 
asociaciones que tienen 
m ucho que decir en este 
sentido” .
Por su parte, la  titu lar de 
Fom ento del G obierno 
reg ional, E lena de la 
C ruz, h izo h incap ié en 
aquellos aspectos de la  
gestión  de la  consejería 
que pueden in flu ir en la 
futura defin ic ión  de una 
estrategia para el sosteni
m iento y la captación de 
nuevas industrias para el 
C orredor del H enares, 
del que dijo que tiene

“una situación priv ilegia
da” en re lac ión  al “po lo  
de atracción de M adrid”, 
aunque “nos exige que 
tengamos que ser capaces 
de im pu lsar una serie de 
iniciativas” .
En este sentido, De la 
Cruz apuntó la necesidad 
de analizar la  cobertura 
m ediante fibra óptica 
“porque es fundam ental 
para que se fijen  ind u s
trias” o la situación de las 
infraestructuras de trans
porte tanto ferroviario  
com o por carretera. Por 
otra p arte  “vam os a ana
lizar la  dotación  de agua 
en cantidad y calidad su
fic ien te porque es v ita l 
para el sector industrial”, 
señaló. En este aspecto, 
E lena de la C ruz indicó  
que el G obierno regional 
ya trabaja en la conexión 
del Sorbe con el Bornova, 
así com o en re iv ind icar 
un aum ento de la dota
ción de A gua para la 
Mancomunidad de Aguas 
de Sorbe (MAS) y de la 
denom inada tercera tu 
bería. Por último, se refi
rió al m apa de suelo in 
dustria l (suelo d ispon i
ble, situación urbanística, 
etc.) com o una h erra
m ienta cruc ia l “para 
tomar decisiones y poder 
im pulsar el sector indus
tria l en el C orredor del 
Henares” .

Presentado el cuaderno turístico 

de Viaje a la Alcarria

E. de G. / Guadalajara

El presidente de la Diputación de Guadalajara, José Manuel 
Latre, presentó en Madrid el nuevo Cuaderno turístico para 
realizar el Viaje a la Alcarria’ de Camilo José Cela; y lo hizo en 
un acto de presentación que suscitó gran expectación mediá
tica por lo atractivo del producto turístico en un año clave en 
el que se conmemora el centenario del nacimiento del Premio 
Nobel tan ligado a la provincia de Guadalajara por esta obra 
universal “que nos va a permitir asentar un itinerario turístico 
y cultural’ ’, dijo el presidente.
José Manuel Latre, que estuvo acompañado por los diputa
dos delegados de Turismo y Cultura, Jesús Parra y Jesús 
Herranz, respectivamente, señaló que “Cela eligió la Alcarria 
para vivir y disfrutar y, hoy, 70 años después de ese primer Viaje 
a la Alcarria, presentamos esta ruta sin perder de vista ni un 
momento la filosofía del escritor”. Esta nueva herramienta 
“se ha realizado en permanente contacto con el terreno y con 
los viajeros contemporáneos que viven con optimismo y que 
buscan armonía y desconexión natural en su día a día”, expli
có Latre añadiendo que “Madrid, y el lugar que hemos elegi
do para presentar esta Guía, es para nosotros el kilómetro 0 de 
la Alcarria; desde la calle Alcalá de Henares, Cela inició su Viaje c 
a un lugar tan cercano en el que el paisaje se une al paisanaje”. 
Entre los valores diferenciales de la Alcarria destacamos su 
olor, debido a la infinidad de plantas aromáticas aglutinadas 
en el territorio y su sabor a miel, producto de este ecosistema, 
el paraíso de las abnegadas abejas que permiten que la especie 
humana sobreviva.
“Quiero invitaros a conocer y  descubrir todo lo que tiene que
ofrecer y daros la Alcarria, pero no solo el terreno, sino tam
bién sus gentes.El Viaje a la Alcarria’ que os proponemos está 
basado fielmente en la obra de viajes universal del Premio 
Nobel, y esta Guía es el perfecto complemento para realizar 
este viaje que pasa por 22 pueblos y que se puede realizar en 
moto o coche en tres días, perfectamente en un fin de semana, 
o andando en las 10 etapas que proponemos desde la 
Diputación de Guadalajara’ ’, manifestó José Manuel Latre 
El cuaderno proporciona datos de interés para comidas y per
noctaciones, así como los contactos de taxistas y autobuses 
que permiten realizar en automóvil los tramos que Cela hizo 
en burro, carro o autobús Además, las páginas en blanco per
mitirán a los viajeros escribir su propia historia emulando al 
Premio NobeL
El máximo responsable de la Institución Provincial quiso 
agradecer y trasladar su enhorabuena a los autores de la Guía, 
Laura Domínguez y Femando Toquero, que “han puesto co
razón y  vida para transitar los caminos, ordenar la informa
ción y diseñar todo con afán de aventura y servicio”. “Un gran 
trabajo que esperemos que sea del interés de muchos viajeros 
que se animen a realizar este Viaje apasionante para que la 
Alcarria deje de ser ese país al que a la gente no le da la gana ifi”. 
Del mismo modo, resaltó el trabajo de los servicios de Cultura, 
Educación y Tuñsmo de la Diputación en esta conmemora
ción del que fuera nombrado hijo adoptivo de la provincia de 
Guadalajara.
José Manuel Latre recordó que tanto la edición de la Guía del 
viaje como la realización del Joumey to the Alcarria’ con los 
estudiantes, son solo dos actividades enmarcadas en el com
pleto programa de actos que ha organizado la Diputación de 
Guadalajara con motivo del centenario del nacimiento del es
critor que tiene lugar este 11 de mayo y que se compone de 
múltiples actividades: conferencias, exposiciones itinerantes, 
un rally fotográfico, concursos escolares, edición y reedición 
de libros relacionados con Cela, remodelación del Museo del 
Viaje a la Alcarria, ubicado en el castillo de Torija, el único 
Museo del mundo dedicado a un libro. ‘Todo ello en coordi
nación tanto con la Fundación Pública Gallega Camilo José 
Cela, con quien firmamos hace dos semanas un protocolo de 
colaboración, como con la Fundación Camilo José Cela, del 
hijo del Nobel”, finalizó.
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DosPZ, fue una de las empresas visitadas por ia diputada de Ciudadanos. / Marta Sanz

La diputada Yolanda 
Ramírez visita el CEEI
Durante su visita se interesó por los nuevos 
proyectos, así como por las empresas instaladas
E. de G. / Guadalajara

Yolanda Ramírez, diputa
da del Grupo Ciudadanos 
en la Diputación Provincial

de Guadalajara, visitó el 
Centro Europeo e 
Innovación de Guadalajara

(CEEI Guadalajara), para 
conocer, de primera mano, 
todas las actividades que se

llevan a cabo desde la 
Fundación.
Ramírez, además de visitar 
el Centro, tuvo la oportuni
dad de hablar con varios de 
los emprendedores presen
tes, que, además de expli
carla su negocio y sus pro
yectos empresariales, la co
mentaron sus experiencias 
en el centro.
Yolanda Ramírez, durante 
toda la visita, estuvo acom
pañada por Javier Arrióla, 
director de la Fundación, y 
por Antonio De Lamo, del 
Grupo de Ciudadanos de la 
Diputación Provincial, ex
plicándoles que tanto la 
Diputación Provincial de 
Guadalajara, junto con el 
Ayuntamiento de la capital, 
APETI y CEOE-CEPY- 
ME Guadalajara, son los 
patronos y que cuentan con 
la colaboración de la Junta 
de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.
A lo largo de la visita 
Arrióla,fue explicando a la 
diputada los aspectos más 
importantes del CEEI alca- 
rreño, como el hecho de

que su-nacimiento se pro
dujo en 2009 con el objeti
vo de promover el espíritu 
emprendedor en la socie
dad alcarreña, al mismo 
tiempo que localizaba po
tenciales emprendedores 
con iniciativas innovadoras 
y se apoyaba a los empren
dedores que tenían un pro
yecto empresarial.
El director de la 
Fundación, explicó a 
Yolanda Ramírez, como, 
en la actualidad, el Centro 
cuenta con 44 empresas 
instaladas, de las cuales 27 
están en el vivero y las 17 
restantes se encuentran en 
el espacio de coworking. 
Cifras que dan que el CEEI 
se encuentra, al 96% de su 
ocupación.
Unas empresas que, a di
ciembre de 2015 tenían un 
volumen de negocio de 
3.025.000 euros, generan
do 112 puestos de trabajo 
directos.
Dentro del trabajo diario 
que se ofrece desde el 
CEEI, más concretamente 
sus técnicos, Javier Arrióla

explicó como una de las ac
ciones más importantes 
que se llevan a cabo desde 
la Fundación son los aseso- 
ramientos a emprendedo
res y empresarios, siendo, 
estos, a diciembre de 2015, 
de 548,362 a emprendedo
res y 186 a empresas.
La formación es otro de los 
puntos a destacar del 
Centro Europeo de 
Empresas e Innovación de 
Guadalajara, como comen
tó Arrióla a la diputada de 
Ciudadanos.
Además de esta actividad, 
más diaria, Yolanda 
Ramírez se interesó por los 
nuevos proyectos que están 
en marcha, como son las 12 
horas de la innovación, que 
se desarrollarán en el mes 
de junio en Guadalajara y 
que se está explicando por 
los institutos de la provin
cia para que todos los alum
nos interesados puedan 
participar. Además de co
nocer los proyectos euro
peos en los que, en la actua
lidad, está inmerso el CEEI 
alcarreño.
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E. de G . / Guadalajara

CEO E-CEPYM E 
G u ad ala jara  y la  O bra 
S o c ia l de La C aixa , han 
firm ado un convenio de 
co laboración para la rea
lizac ió n  de cuatro  ta lle 
res fo rm ativos que ten 
drán  com o ob jetivo  fo 
m entar la re inserción  la 
b o ra l o el em p ren d i
m ien to  de parados de 
la rga  duración , m ayores 
de 45 años o p ara  aque
llas  p ersonas en s itu a
ción de exclusión social. 
E stos ta lleres se rea liza 
rán  bajo  la  tem ática  de 
Em prendidurism o. 
Claves para em prender y 
b úsqueda de em pleo  e 
inserción laboral.
En el prim ero de ellos se 
p re ten d erá  p rom over la 
m en ta lid ad  em p ren d e
dora , as í com o el d esa 
rro llo  de las hab ilidades 
p ara  la  creac ió n  de una 
em presa , pero haciendo  
ver que el crear su propia 
em presa es una opción  
m ás de futuro , no una

CEOE y la Obra Social La Caixa 
finían un convenio de colaboración
Parala realización de cuatro talleres formativos. Buscarán fomentarla 
reinserción laboral o el emprendimiento de parados de larga duración, 
mayores de 45 años o en situación de exclusión social

salida a la desesperación. 
A sí, entre otros conten i
dos se verá  la  m o tiva
ción , id ea de negocio , el 
p lan  de em presa o el 
plan de marketing.

Objetivos
Por su p arte , el ob jetivo  
de los dos ta lle res cen 
trados en la búsqueda de 
em pleo  será el de m o ti
var a los desem p leados 
p ara  que con tinúen  con 
una b úsqueda activa de 
em pleo , fac ilitán d o les 
h erram ien tas p ara  ello. 
A sí, la  redacción  del cu-

6C E D E
C E P Y M E

G U A D A L A J A R A
•ación provincia! de empresarios de Guadalajara

i tf&ww.ceoeguadaiajara.í
apresa

Caixa

m presa

aCaixa’

Un nuevo proyecto para fomentar el emprendimiento. / Marta Sanz

rricu lum  vitae, la rea liza
ción de una carta de p re
sen tac ió n , ver las fases 
por las que se pasa en un 
p roceso  de se lecc ió n  o 
conocer las d inám icas de 
g ru p o  que rea lizan  las 
em presas, serán  algunas 
de las m aterias que se 
vean.
Una form ación, que g ra 
cias al convenio firm ado 
con la O bra Social de La 
C aixa y C E O E -C E P Y 
M E G uadala jara, se rea
lizará en cualquier m uni
c ip io  de la p ro v in c ia  si 
así es demandado.

D icho convenio fue ra ti
ficado  po r Jav ie r  
A rrió la , secretario  gene
ra l de CEO E-CEPYM E 
G u adala jara  y franc isco  
Ja v ie r  E scam illa , d irec 
to r del C entro  de 
E m presas de
G uadalajara y C uenca de 
La C aix a-C aja  de 
G uadalajara.

Estos talleres 
se realizarán 
bajo la temática 
de
Emprendidurismo 
Claves para 
emprender y 
búsqueda de 
empleo e 
inserción 
laboral

APROVECHA NUESTRA PROMOCIÓN OE PRIMAVERA

Gestiona tas reservas ontine 
Visita virtual de tu restaurante 
Publica la carta
Comparte el menú en tus redes sociales 
Escribe en tu blog
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Las jornadas se harán en todas las provincias de Castilla-La Mancha. / Economía de Guadalajara

Presentada Goban 
Academy
Es un proyecto de la Red Goban de Business Angels, 
que cuenta con la colaboración del gobierno regional

E. de G. / Guadalajara

El Gobierno regional colabo
rará con la Red GOBAN de 
Business Angels de Castilla- 
La Mancha para el desarrollo 
del proyecto ‘Goban 
Academ/, una iniciativa que 
busca impulsarla formación 
y la conexión entre empresa
rios innovadores e inversores. 
Así lo explicó el director ge
neral de Empresas, 
Competitividad e intemado- 
nalizadónJavierRosell, junto 
al director del CEEI de 
Guadalajara y uno de los res
ponsables de la Red de 
Business Angels de Castilla- 
La Mancha, quienes detalla
ron que esta iniciativa busca 
continuar offedendo un 
punto de encuentro para el 
lanzamiento y crecimiento de 
nuevos proyectos empresa
riales, dentro de un programa 
anual, dividido en dos áreas, la 
de formadón y la de entrena
miento, con d  objetivo de que 
los participantes adquirirán 
las capaddades y habilidades 
necesarias para gestionar las 
claves de la inversión privada. 
Como subrayó Rosell, “esta 
iniciativa trabaja en dos de los 
ejes prindpales que desde el 
Gobierno regional nos 
hemos marcado como prio
ritarios, dentro del Plan 
Adelante, como son la inno- 
vadón y la financiadón”. En 
esta línea, manifestó que 
“apoyamos la innovación 
con el desarrollo de empresas 
innovadoras que quieren salir 
ai-mercado de una forma dis
tinta, con un valor añadido, y 
también respaldamos la fi- 
nandadón, con la creadón de 
puntos de encuentro entre

emprendedores e inversores 
y el apoyo a las empresas con 
capital semilla”.
El director general de 
Empresas destacó también 
“los resultados excelentes del 
Plan Adelante”, así como sus 
próximos pasos, que induyen 
la convocatoria de una orden 
de innovadón, que saldrá en 
mayo y que apoyará la inno
vadón empresarial, así como 
los proyectos colaborativos y 
las ‘start ups’, además de la 
orden de apoyo a la comerda- 
lizadón, que vendrá a impul
sar la digitalizadón de las em
presas, la promodón de sus 
productos y la mejora en la 
gestión de la industria manu
facturera, también prevista 
para las mismas fechas”. 
Además, también recordó 
que, en el eje de la intemado- 
nalizadón del Plan, el próxi
mo día 25 tendrá lugar un 
Foro de Captación de 
Inversión Extranjera en la 
provincia de Guadalajara. 
“Precisamente, la buena res
puesta de las empresas a la pri
mera orden de inversión del 
Plan Adelante, en la que 823 
empresas han demandado 
ayudas para invertir más de 
114 millones de euros, es la 
que nos anima a seguir desa
rrollando una estrategia bien 
marcada de apoyo a la crea
dón de empresas y a la conso- 
lidadón de las existentes, con 
políticas activas de genera- 
dón de empleo, de modo que 
Castilla-La Mancha sea uno 
de los referentes en el desa
rrollo de los sectores estraté
gicos que nos marca la 
Estrategia de espedalizadón

Inteligente europea RIS 3”.
El director general, cree que 
la respuesta a esta primera 
orden de inversión “es una 
muestra de que las empresas 
quieren invertir y  seguir cre- 
dendo en nuestra región, por 
lo que no podemos más que 
lanzar un mensaje positivo y 
de apoyo a nuestras empresas 
desde el Gobierno de 
Castilla-La Mancha”.
Por su parte, Javier Arrióla, di
rector del CEEI de 
Guadalajara y uno de los res
ponsables de la Red Goban, 
manifestó que el principal ob
jetivo del proyecto ‘Goban 
Academy’ “es unir a posibles 
financiadores y buenos pro
yectos, con el objetivo de que 
ninguno de ellos se quede en 
un cajón por falta de conod- 
miento y formación”. Para 
eHo,estáprevistalarealizaáón 
de doce jomadas formativas 
en toda la región, así como 
dos foros de captadón de ca
pital y un novedoso foro de 
inversión virtual que se cele
brará en Guadalajara d  próxi
mo día 13 de mayo.
En el acto también estuvie
ron presentes los responsa
bles de los Centros Europeos 
de Empresas e Innovadón en 
Castilla-La Mancha y otros 
miembros de la Red Goban 
de Business Angels de la re
gión, puesta en marcha en 
2008 por los CEEIs de 
Albacete, Ciudad Real, 
Talavera de la Reina-Toledo y 
Guadalajara, con el apoyo de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y con la 
cofinanciación de fondos 
PEDER

Éxito de la jomada “Seguridad 
es una cosa de dos”
Organizada por Telefónica y CEOE-CEPYME 
Guadalajara

E. de G . / G u a d a la ja ra

E l S e c r e ta r io  G e n e ra l 
de C E O E -C E P Y M E  
G u a d a la ja r a , J a v ie r  
A r r ió la  P e re ira , y e l 
je fe  de área  de P ym es y 
A d m in is trac ió n  
P ú b lic a  de T e le fó n ic a  
en C as t illa -L a  M an ch a, 
A lb e r to  R o m ero
M uñ o z , in au g u ra ro n  la  
jo rn a d a  “ S e g u r id a d  es 
una co sa de d o s” , c e le 
b ra d a , r e c ie n te m e n te , 
en e l C en tro  de 
N u ev as  E m p re sa s  de 
G u ad a la ja ra .
L a jo rn a d a  tu v o  com o 
o b je tiv o  c o n c ie n c ia r  y 
s e n s ib i l iz a r  a la s  em 
p re sa s  de G u a d a la ja r a  
de la  im p o r ta n c ia  de 
g e s t io n a r  la  s e g u r id a d  
en e l uso  de so ftw are  y 
lo s s is tem as , la  p ro te c 
c ió n  de lo s  d a to s , los. 
p ro c e so s  y  p ro g ra m a s  
y  el acceso  o rd en ad o  y 
a u to r iz a d o  de lo s  
u su a r io s  a la  in fo rm a 
c ió n . “ E l g a s to  en s e 
g u r id a d  debe c o n s id e 
r a r s e  h o y  m ás que 
n u n ca  u n a  in v e r s ió n ” , 
se a se g u ra  d e sd e  la  
c o m p a ñ ía , d esd e
d o n d e  se in c id e  que 
“ es ta r  p rep a rad o s p ara  
h ace r fren te  a las  am e
n az a s  de la  re d , es un  
e lem en to  co m p e tit iv o  
d ife re n c ia l” .
M ig u e l A lc o le a , r e s 
p o n sab le  de S eg u r id ad  
en el T e rr ito r io  C en tro  
de T e le fó n ic a , in s is t ió  
en e s te  a sp e c to , a l 
ig u a l  que Ja im e  
S á n c h e z , e x p e r to  en

c ib e r s e g u r id a d  de 
T e le fó n ic a  E sp a ñ a  en 
la  p o n e n c ia
“ S e g u r id a d  3 6 0 ” . 
S án ch ez  d e ta lló  las  
m ú lt ip le s  a m en az a s  
qu e  la s  e m p re sa s  su 
fren  cada d ía en la  red , 
l la m a n d o  la  a te n c ió n  
so b re  la  c o n c ie n c ia -  
c ió n  y  la  s e n s ib i l iz a 
c ió n  de lo s e m p re s a 
r io s  “p a ra  qu e  a p r e n 
d an  a a f ro n ta r la s  y a 
d e fe n d e r s e ” . P a ra  f i 
n a liz a r , D av id  M aro to , 
r e sp o n sa b le  de s o lu 
c io n e s  de a c c e so  r e 
m o to  de T e le fó n ic a  
E sp añ a , en la  p o n en c ia  
“A c c e so s  R em o to s 
S e g u ro s” p re s e n tó  
A R B  (A cce so  R em o to  
B á s ic o ) , u n a  so lu c ió n  
de acceso  rem o to  p ara  
que  e l c l ie n te  se c o 
n ec te  a su R ed de Á rea  
L o c a l (L A N ) y  a sus 
d a to s  en  C L O U D  de 
fo rm a  s e g u ra  y a un  
co s te  m u y re d u c id o  
p o r u su ario .
L a jo rn a d a  fue c la u su 
ra d a  p o r  A lb e r to  
R o m ero  M u ñ o z , je fe  
de á re a  de P ym es y 
A d m in is trac ió n  
P ú b lic a , q u ien  d estacó  
la  a p u e s ta  de 
T e le fó n ic a  p o r la  r e 
g ió n  y  p o r
G u a d a la ja ra , a l l id e ra r  
e l d e sp lie g u e  de la  
m e jo r  red  de b an d a  
an ch a  u lt r a  r á p id a  f i ja  
y m ó v il d e l m e rcad o , 
red es  que fo m en tan  la  
a c t iv id a d  e m p re n d e 

d o ra , la  c r e a c ió n  de 
em p leo  c u a lif ic a d o , la  
m e jo ra  de la  p ro d u c t i
v id a d  y c o m p e t i t iv i 
dad.

A p o yo s
T am b ién  p u so  en v a lo r 
e l p a p e l de T e le fó n ic a  
com o e l m ayo r p ro m o 
to r g lo b a l d e l em p ren 
d im ie n to , co n  un  m o 
d e lo  ú n ico  de in n o v a 
c ió n  a b ie r ta  d e n o m i
n ad o  T e le fó n ic a  O pen 
F u tu re , un  e c o s is te m a  
g lo b a l de in n o v a c ió n  
que  in te g r a  to d a s  la s  
in ic ia t iv a s  que
T e le fó n ic a  l le v a  im 
p u lsa n d o  d e sd e  h ace  
t iem p o  en fa v o r  d e l 
em p ren d im ien to : 
T h in k  B ig , T a le n tu m , 
W a y r a ,  T e l e f ó n i c a  
V en tu res y A m érigo . 
D esd é  T e le fó n ic a  
O p en  F u tu re  se a p o 
yan  ap p s te c n o ló g ic a s  
en to d o s  su s e s ta d io s  
de m a d u re z , a p o r t a n 
do c a p ita l  p a ra  p o d e r  
c o n v e r t ir  id e a s  in n o 
v a d o ra s  en em p re sa s  
r e a le s  a t r a v é s  de la  
fo rm ac ió n .
P ara  f in a liz a r , R om ero  
an im ó  a lo s  e m p re s a 
r io s  a p e rd e r  e l m ied o  
a l g a s to  en in n o v ac ió n  
y  a c o n c ie n c ia r s e  
so b re  e l r ie sg o  re a l de 
la  fa lta  de seg u rid ad  en 
su s em p re sa s  y  a que 
c o n s id e ra se n  e s to s  
g a s to s  co m o  “u n a  in 
v e r s ió n  n e c e s a r ia  y  de 
sen tid o  co m ú n ” .

"El gasto en 
seguridad es hoy 
más que nunca 
una inversión", 
aseguran desde la 
compañía

Telefónica lidera el 
despliegue de 
fibra óptica en 
Guadalajara 
ofreciendo la 
mejor tecnologíaLa protección de datos es cada vez más importante. / Marta Sanz

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Economía de Guadalajara. #100, 1/4/2016.



asesores de empresa
_____________________Economía 23

E. deG./Guadalajara

El jurado dell Concurso de di
seño industrial del mueble para 
estudiantes se reunió el pasado 
29 de abril, parala valoración de 
los proyectos presentados. En 
esta primera edición, doce pro
yectos fueron los preinscritDS de 
los que cuatro, presentaron el 
proyecto finaly fueron objeto de 
valoración por parte del jurada 
Un concurso que proponía di
señar un elemento de uso publi
co y sodal, reladonado con d  
ámbito de la salud, hospitalario 
o geriátrico, escolar o de aten
dón a colectividades, que fuera 
innovador, tanto en supropues- 
ta conceptual como en su dise
ño,valorándose quedproyecto 
sea industrializadle.
13 jurado, ha estado compuesto 
porJoséManudTorralba,direc- 
torgeneralde Universidades de 
la consejería de Educadón, 
Cultura y  Deportes de la 
Comunidad de Madrid, Rodo 
López, directora provincial de 
Educadón, Cultura y Dqxrrtes 
de Guadalajara, comorepresen- 
tante de la consejería de 
Educadón de la Junta de

Se reúne el jurado del I concurso 
de diseño industrial del mueble
Ha sido para estudiantes y ha estado organizado por BASF, Industrias 
TAGAR, CEOE-CEPYME Guadalajara y la Escuela Politécnica 
Superior de la Universidad de Alcalá de Henares

Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Albert Camp, 
Account Manager del segmen
to Mueble para España, Italia y 
Portugal de BASF 
Performance Materials, Pedro 
García Oliva, director técnico y 
de producción de Industrias 
TAGAR, José Luis Lauffer, 
miembro del Comité de 
Dirección de CEOE-CEPY
ME Guadalajara, Alberto 
Bejerano, diseñador de recono
cido prestigio del Estudio 
DSIGNIO y  Francisco López 
Perreras, Catedrático de la 
EscuekPoütécfflcaSupetiorde 
laUAH.

Composición del jurado durante el veredicto./E. de G.

Enrepresentadóndelasentida- participaron también de las deli
des fundadoras del Concurso, beradones del jurado Arturo

Orea Rocha, director regional 
dd Negodo Consumer para 
Europa Ocddental de BASF 
Performance Materials, 
Antonio Garda, jefe de produc- 
dón de Industrias TAGAR, 
Javier Arrióla Petara, secretario 
general de CEOE-CEPYME 
Guadalajara, Manud Rosa 
Zurera, director de la Escuela 
Politécnica Superior de la 
Universidad de Alcalá y Don 
José Luis Pérez Díaz, profesor 
titular de la Escuela Politécnica 
Superior de la Universidad de 
Alcalá.
El concurso supone un nuevo 
impulso a la colaboración entre

kUniversidadylaEmpresaysu- 
pone una oportunidad para que 
los jóvenes estudiantes demues
tren de manera aplicada su crea
tividad y talento, junto a los co
nocimientos adquiridos duran
te superiodo universitaria 
Los premios para los ganadores 
oscilarán entre los 500 y 1.000 
euros en metálico así como via
jar a una feria internacional del 
sector del mueble, en la que se 
presentaran los proyectos pre
miados o visitar la Deangfabrik 
de BASF en su central en 
Ludwigshafen (Alemania). 
Industrias TAGAR analizara la
viahilidadeconómicadelospro- 
yectos premiados. En el caso de 
que sea posible los lanzara al 
mercado, con el correspondien
te pago de royalties a los estu
diantes ganadores.
El Mo del jurado se harapubSco 
próximamente. La entrega de 
premios se realizara en el marco 
de algún acto académico de la 
universidad, con el objetivo de 
dar a los participantes y premia
dos el mayor de los reconod- 
miaitos,así comopresentar la se
gunda edición de este concursa

3S

______

El banco que eligen las empresas
Cada empresa tiene diferentes motivaciones a la 
hora de elegir su banco: la cobertura internacional, 
las transacciones on-line, el asesoramiento 
financiero... En CaixaBank trabajamos para ser 
capaces de dar respuesta a todas ellas con la 
máxima eficacia.

www.CaixaBank.es/empresas

íK  CaixaBank
Empresas
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G u a d a la ja r a www.deysa.com

GRUPO DEYSA
MADRID
OI. Ribera del Loira, 24-26 
28042-Madrid 
Tels.: 917 214 734 

917 214 760/45

MADRID
C/. Conde de Peñalver, 38 (Recambios) 
28006-Madrid 
Tels.: 913 096 260 

913 096 273

ALCALÁ DE HENARES
Cira. M-300, Km. 29,100 
28802-Alcalá de Henares 
Tei.: 918 800 062

TORREJÓN DEARDOZ
Avda. Constitución, 3 
28050-Torrejón de Ardoz 
Tel.: 916 777 537

SU CONCESIONARIO FORD  
¡¡ MÁS C E R C A  DE TI !!
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